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Prefeito Egídio, reúne colegiado e 
fala da crise que estamos vivendo
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426 prefeituras vão parar por 24 horas em Minas Gerais

Vereadores pedem que placa com nome da 
rodoviária seja recolocada Denominação faz 

homenagem a Júlio Baptista Franco

Vereador Helinho Mendonça

Reunião de colegiado: País passa por um momento delicado e isso reflete 
em Santana do Manhuaçu

Vereador Ivan Caetano



2 11 de agosto  / 2015acesse: www.jm1.com.br

CHARGE                            EDITORIAL

E X P E D I E N T E

Diretor e Jornalista Responsável:
Devair Guimarães de Oliveira - MG-09523-JP

CNPJ: 01331762/0001-33 

Colaboradores: Joaquim Saturnino da Silva - Cláudio Humberto - Adalberto 
Romualdo Pereira Henrique, Pastor Celso Medeiros, Dr. Wanderley Fernandes 

Avelar (correspondente junto a comunidade Européia)   
  Revisão: Marizete Belo  

Opinião do Leitor: contato@jm1.com.br
Assessor jurídico: Dr. Geraldo Antônio Xodó dos Santos Féres 

 
VOz JORNAlíSTiCA E EVENTOS SOCiEDADE SiMPlES lTDA ME

Diagramação e Composição: Rua Etelvino Guimarães, 217 
Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000  

Fone/Fax (33) 3331-8409 Cel (33) 8887-8409 
E-mail: contato@jm1.com.br

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 

 (33)3331-8409

ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser envia-
das à  Rua Etelvino Guimarães, 217 - Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000, por Telefax: 
(33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, telefone para 
contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

Todo cidadão e cidadã sabe daquela máxima, que a união faz a força, 
porém na prática não avançamos em nossas reivindicações, e é muito 
simples, falta união e desprendimentos das pessoas. Se perguntarmos 
para qualquer pessoa se ela está satisfeita com os serviços públicos, 
educação, saúde, com certeza vamos ouvir que não. Nosso país é muito 
desigual, existem centenas de procedimentos que precisa ser mudado, 
dia 6 de agosto na reunião da Câmara de Manhuaçu, um jovem idealista 
depois de analisar os trabalhos dos vereadores, resolveu comparecer a 
reunião e solicitou ao presidente que gostaria de apresentar um projeto 
para reduzir o salário dos vereadores, em Manhuaçu o salário é mais 
de  oito mil reais, com apenas duas reuniões por mês. Diante de tanta 
injustiça social, já que o professor necessita de uma formação para 
exercer sua atividade e ganha muito pouco R$ 1.200,00. A iniciativa 
teve bons resultados em muitas cidades do país, exatamente porque a 
sociedade se conscientizou das distorções dos salários dos vereadores 
e prefeitos e foram à luta.

Já que todo poder se emana do povo e em seu nome é exercido, então 
se você não se sente bem representado, tem todo o direito de protestar e 
pressionar seus representantes para que eles mudem a Lei. O vereador 
Paulo Altino foi o único que falou e foi taxativo contra a ideia e disse 
se for para baixar os salários que comecem lá de cima, dos deputados, 
senadores, juízes, promotores etc. Lógico que existem algumas remu-
nerações abusivas e distorcidas, mas em algumas profissões citadas pelo 
vereador são pessoas que estudaram fizeram uma universidade fizeram 
cursinhos batalharam para poder passar em um concurso público, to-
talmente diferente dos parlamentares que legislam em causa própria.

O jovem Robson está fazendo aquilo que compete aos munícipes, pois 
no município a competência de legislar sobre salários é dos vereadores, 
se todos os munícipes cuidassem desse problema o Brasil seria outro. 
O estado e a federação são de competência dos deputados, mas se cada 
cidadão conscientizar de seus direitos podem mudar os municípios e 

formar tal corrente de cidadania e servir 
de espelho para que outros possam levar 
estas ideias e aos poucos mudando os 
políticos, vários municípios mudando 
com certeza vai melhorar também os 

futuros deputados. 
A ideia é oportuna, vivemos uma crise econômica sem precedente, 

falta dinheiro para tudo, inclusive por falta de dinheiro o prefeito can-
celou a festa mais tradicional de nossa Manhuaçu, a Feira da Paz. Pelos 
cálculos o município poderia economizar com um pouco de redução 
dos salários do prefeito, vice-prefeito, secretários e vereadores, mais 
de um milhão de reais em um único ano. 

Os vereadores precisam parar de achar que levar alguém ao médico, 
ajudar ao vizinho completar o dinheiro para pagar uma conta, colocar 
seu carro como ambulância, está desempenhando um bom papel, isso 
não é função de vereador, todos nós temos por obrigação de amar ao 
próximo e ajudar nossos semelhantes. O vereador deve elaborar projetos 
de leis que beneficie os munícipes, existem dezenas de leis em nosso 
município que por não ser fiscalizadas não surtem o efeito necessário, 
exemplo é a Lei de Gratuidade dos idosos, nos ônibus municipais e 
interestaduais, tem mais de 10 anos que sempre  publicando matérias 
sobre o assunto, já fomos em vários promotores da região, já viajamos 
em ônibus para flagrar a cobrança indevida de idosos e deficientes que 
a Lei isenta, porém as empresas de ônibus não respeitam essa Lei e 
nunca vi um vereador ir atrás de tal problema para solucioná-lo

Dizem que cada sociedade 
tem o governo que merece

Vamos melhorar o país
Vamos todos juntos livrar o Brasil dos corruptos, ladrões, 

aproveitadores do dinheiro público. Não só agora, devido a esta 
roubalheira histórica, mas em todas as eleições seja para o que 
for, não votaremos mais em corruptos, ladrões e aproveitadores 
do dinheiro público vou até pedir ao Bento Carneiro, o vampiro 
brasileiro para jogar uma praga naqueles que esquecerem.

 O Brasil precisa e deve melhorar e todos nós temos com-
promisso com os mais jovens, faça sua parte, não votando em 
políticos que tenha sido condenado.

Jose Antonio Garcez

Uma meditação para união do povo
Primeiro levaram os negros, Mas não me importei com isso 

Eu não era negro Em seguida levaram alguns operários Mas 
não me importei com isso Eu também não era operário Depois 
prenderam os miseráveis Mas não me importei com isso Porque 
eu não sou miserável Depois agarraram uns desempregados 
Mas como tenho meu emprego Também não me importei 
Agora estão me levando Mas já é tarde. Como eu não me 
importei com ninguém Ninguém se importa comigo. Bertold 
Brecht (1898-1956) Primeiro levaram os negros Mas não me 
importei com isso Eu não era negro Em seguida levaram alguns 
operários Mas não me importei com isso Eu também não era 
operário Depois prenderam os miseráveis Mas não me importei 
com isso Porque eu não sou miserável Depois agarraram uns 
desempregados Mas como tenho meu emprego Também não 
me importei Agora estão me levando Mas já é tarde. Como eu 

não me importei com ninguém Ninguém se importa comigo. 
Bertold Brecht (1898-1956)

Munícipes quer reduzir salários 
de vereadores de Manhuaçu
 
Um grupo de pessoas compareceram a Câmara Municipal 

de Manhuaçu para solicitar aos vereadores que entrassem 
com um projeto de Lei para reduzirem os salários do Prefeito, 
vice-prefeito, secretários e vereadores.

“Peço aos vereadores que coloquem a mão na consciência 
e se antecipem, apresentando o que pedimos. Vocês podem 
fazer isso vereadores. Ouçam a população, mais de 80% dos 
munícipes são favoráveis as reivindicações apresentadas.

Mostrem para a população de Manhuaçu que os senhores não 
estão na vereança por causa do dinheiro.

Permitam que filtremos os interesseiros, que visam apenas 
os altos salários quando se candidatam.

O que nós pedimos:
1- Redução dos salários dos vereadores, igualando-os aos 

salários dos professores municipais.
2- Redução do salário do prefeito. Tendo como cálculo 7 x 

(vezes) o salário de um professor municipal”. Disse Robson 
3- Transparência nas restituições e diárias: escaneamento 

de notas fiscais e postagem no site da câmara, com prazo de 
24 horas.

4- Redução de 60% das diárias do chefe do executivo, do 
vice e do secretariado.

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS

Roosevelt do 
Carmo Póvoa
Manhuaçu/MG
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

A Lei Maria da Penha 
completou nove anos

A Lei Maria da Penha 
(LMP) completou, dia 07 de 
agosto, nove anos de existên-
cia. Marco na legislação bra-
sileira, a norma tem sido um 
importante instrumento para 
coibir a violência doméstica 
e familiar cometida contra 
as mulheres, impactando na 
redução em 10% da taxa de 
homicídios femininos em 
residências, segundo estudo 

do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea), de 2015. 
A Lei Maria da Penha é uma grande conquista feminina contra a 

violência doméstica. Quando a lei completou seis anos em agosto de 
2012, a Secretaria de Políticas para as Mulheres divulgou um balanço 
realizado pelo Disque 180 revelando que '70% das denúncias de 
agressão à mulher são contra o companheiro e o cônjuge'.

A agência Patrícia Galvão também traz muitos dados sobre o tema, 
mostrando estatísticas chocantes sobre essa realidade inaceitável de 
agressão contra a mulher:

- duas em cada três pessoas atendidas no SUS em razão de violência 
doméstica ou sexual são mulheres; em 51,6% dos atendimentos foi 
registrada reincidência no exercício da violência contra a mulher.

- Seis em cada 10 brasileiros conhecem alguma mulher que foi 
vítima de violência doméstica.

- Machismo (46%) e alcoolismo (31%) são apontados como prin-
cipais fatores que contribuem para a violência.

- 94% conhecem a Lei Maria da Penha, mas apenas 13% sabem 
seu conteúdo.

- Uma em cada cinco mulheres consideram já ter sofrido alguma 
vez “algum tipo de violência de parte de algum homem, conhecido 
ou desconhecido”.

- O parceiro (marido ou namorado) é o responsável por mais 80% 
dos casos reportados.

- O medo continua sendo a razão principal (68%) para evitar a 
denúncia dos agressores. Em 66% dos casos, os responsáveis pelas 
agressões foram os maridos ou companheiros.

Portanto a Lei Maria da Penha não é apenas um nome fantasia da 
lei. Ela tem o nome da ativista que lutou para que seu companheiro 
agressor fosse punido depois de tentar matá-la por duas vezes.

Quem te viu e quem te vê, 
Diretora do CAIC

Dizem que a professora Andrea, aquela que brigou tanto a favor 
dos funcionários públicos de Manhuaçu, empenhou-se em campanha 
contra o executivo, foi para a Câmara Municipal, em campanha contra 
a administração do prefeito Nailton Heringer, colocou sua opinião 
na mídia deu entrevistas etc etc. Pasme senhores e senhoras, e sabe 
porque ela agora está bem quietinha, uai sô, ela agora faz parte do 
governo Nailton, 

“Veja como são as coisas, e nós investindo nela para ela ser nossa 
representante, agora vou torcer para que ela se candidate nas elei-
ções, só aí ela vai ter a certeza de quanto está sendo amada por suas 
colegas”. Disse uma professora que preferiu não revelar seu nome

Onde vamos ser levados 
por este governo

O endividamento das famílias brasileiras está próximo a 50%, 
segundo a pesquisa do banco central divulgada em abril deste ano, 
o que parece ser bem alto, porém eliminando a parcela desse endivi-
damento no setor habitacional, o percentual cai para 27,61% e vem 
recuando desde janeiro, quando esse percentual estava a 27,94%.

Na última leitura, em junho de 2015, esse indicador chegou a 
incríveis 68% do total do PIB, ou seja, o Brasil gasta 68% do seu 
"salário" com despesas e dívidas... os governantes erram e o povo 
paga caro

A vingança de Cunha deixa PT fora do 
comando de CPIs

Brasília – Por estas e outras é que vemos o poder de um presidente 
da Câmara, Eduardo Cunha, reuniu aliados de partidos da oposição 
e legendas da base governista na noite de segunda-feira para definir 
que o PT ficará de fora do comando de todas as quatro novas CPIs 
que serão instaladas nesta e na próxima semana. Ficou acordado que 
a CPI do BNDES será presidida pelo PMDB e relatada pelo PR. A 
dos fundos de pensão ficará sob comando do DEM e será relatada 
pelo PMDB. O PSDB comandará a CPI dos crimes cibernéticos e o 
PSD ficará com a de maus-tratos aos animais. Falta definir apenas 

a relatoria dessas duas últimas. Informou o líder do DEM na Casa, 
Mendonça Filho.

Tudo acertado para o impeachment Dilma
Também na noite de segunda-feira, Eduardo Cunha discutiu com 

aliados de PSDB, DEM e Solidariedade uma manobra para pautar 
o pedido de impeachment da presidente Dilma Rousseff sem se 
comprometer diretamente. Segundo fontes que participaram da 
reunião, ficou acordada a possibilidade de que, após o TCU (Tri-
bunal de Contas da União) encaminhar seu parecer a respeito das 
contas de governo de Dilma, Cunha rejeitaria o pedido de abertura 
de processo de impeachment, mas a oposição apresentaria um 
recurso, que seria votado e aprovado.

Muito a dizer
Indicado pelo PT, Renato Duque 

ocupou a Diretoria de Serviços da Pe-
trobras entre 2003 e 2012, durante os 
dois mandatos do ex-presidente Lula 
e o início do primeiro mandato de 
Dilma. Detido no Complexo Médico-
-Penal de Pinhais, ele está bastante 

abatido, segundo pessoas próximas, e tem muitas informações a 
respeito de como funcionou o esquema de corrupção na Petrobras. 
Duque é acusado de chefiar um grupo que fraudava licitações em 
benefí- cio de empresas que pagavam propina a ele e ao PT.

O que vem aí 
Para onde se anda o papo é sempre o mesmo, na volta dos traba-

lhos parlamentares ontem os senadores e deputados não falavam em 
outra coisa. Nada de pauta bomba. Todos citam o protesto contra o 
Governo do dia 16, o movimento anda de vento em popa, pelo que 
já se apurou na internet, mais de 200 mil pessoas comprometeram 
comparecer, mas pelo que se vê no humor do povo e dos últimos 
acontecimentos a massa anda mesmo descontente, e aos poucos 
começa a perceber que o poder se emana do povo.

Tragédias políticas do mês de agosto 
Agosto, o mês que mar-

cou algumas das tragédias 
na política nacional – a 
lista é bem significativa 
- suicidou-se Getúlio, re-
nunciou Jânio, morreram 
Juscelino, Arraes e seu 
neto Eduardo Campos, en-
tão candidato à presidên-
cia da República. O mês 
começa cheio de interro-
gações e maus pensamen-
tos de alguns e presságios 
de outros achando que o 
problema brasileiro po-
deria aumentar a lista, já 
que Dilma encontra fragi-
lizada e com baixa popu-
laridade. O presidente da 
Câmara Eduardo Cunha 
retorna do recesso, como 
opositor e aprontando para 

colocar em votação projetos-bomba (que complicam o governo) e 
movimentando-se para dar tramitação aos pedidos de impeachment 
à presidente Dilma Rousseff. Nestas alturas, não faltam apoio, já 
que a presidente Dilma agoniza com sua popularidade muito baixa 
e seu partido mais desgastado que nunca na história deste país. A 
presidente enfrenta o julgamento de suas contas pelo TCU (Tribu-
nal de Contas da União) onde, se forem rejeitadas, podem ensejar 
o seu impedimento. Mas também é ameaçada pelas denúncias de 
servir em sua campanha de reeleição com o dinheiro sujo vindo da 
Petrobras, em apuração no âmbito da Operação Lava-Jato que, logo 
pela manhã 6 horas de segunda-feira 
prendeu o ex-ministro José Dirceu. De-
pois de ter reunido os 27 governadores 
e deles tentar um “pacto de governabi-
lidade”, a presidente Dilma recebe 80 
parlamentares para um jantar no Palácio 
da Alvorada. Em suas comunicações 
pelas redes sociais, comporta-se hu-
milde e conciliadora e, pelos meios de 
comunicação do governo, acena com 
200 cargos de livre nomeação em oito 
estados e outros dez de segundo escalão, 
em Brasília. No auge de seus proble-
mas, até admite diminuir o número de 
ministérios para dar cara de austeridade 

ao governo. Noutro ramo da crise, o MST – que sempre recebeu o 
apoio e a condescendência do PT e do governo petista – invade a 
sede do Ministério da Fazenda, em Brasília, para protestar contra 
o ajuste fiscal. Servidores públicos federais em greve e prometem 
aumentar o movimento até chegarem à paralisação total. Prefeitos, 
atropelados pela baixa na arrecadação e pelos repasses estaduais 
e federais insuficientes vão esta semana a Brasília para pedir di-
nheiro. No Rio Grande do Sul, o governo estadual, sem meios de 
pagar o funcionalismo, divide em três o pagamento dos salários e 
enfrenta manifestações e greves até na segurança pública. Agosto 
está apenas começando. Oxalá se encontre soluções para os dramas 
que hoje se apresentam sem que o povo seja obrigado a pagar com 
sofrimento os desatinos cometidos por aqueles que colocaram no 
governo e por aqueles que estes levaram para dentro da máquina 
estatal. Que tudo termine bem, sem a repetição da tradição trágica 
do oitavo mês do ano na política nacional...

Manual de instruções para o Minha 
Casa, Minha Vida

O programa é destinado a famílias com renda mensal bruta de 
até R$1,6 mil 

Tomaz Silva/Agência Brasil
O Ministério das Cidades publicou no Diário Oficial da União dia 

(7) o manual de instruções para a seleção de beneficiários do Minha 
Casa, Minha Vida, no âmbito do Programa Nacional de Habitação 
Urbana.

Presente em mais de 900 municípios com população acima de 50 
mil habitantes, o programa é destinado a famílias com renda men-
sal bruta até R$ 1,6 mil, cadastradas e indicadas pelos municípios 
participantes.

Para participar do programa, as prefeituras devem firmar o termo 
de adesão com o ministério. Já as construtoras interessadas em par-
ticipar do Minha Casa, Minha Vida devem apresentar projeto aos 
entes públicos – no caso, estados, Distrito Federal e municípios – ou 
diretamente ao Banco do Brasil.

No manual publicado hoje, há informações sobre como as opera-
ções relacionadas às cotas no Fundo de Arrendamento Residencial 
devem ser feitas. São apresentados também os critérios de seleção 
dos candidatos ao benefício, o que inclui, entre outros, os itens que 
definem o perfil de candidatos a residências financiadas por meio 
do programa.

O documento mostra como serão feitas a apresentação da relação 
dos candidatos e a verificação das informações apresentadas, bem 
como a publicação do resultado da seleção, além de descrever como 
as operações com recursos transferidos ao Fundo de Desenvolvimento 
Social devem ser feitas.

O programa financia imóveis populares para famílias de baixa 
renda, com subsídio de até 95% do valor. De acordo com o Ministério 
das Cidades, desde que foi criado, em 2009, o programa já benefi-
ciou mais de 9,2 milhões de pessoas, com a entrega de 2,3 milhões 
de moradias em todo o país. Há, no momento, mais 1,5 milhão de 
residências em construção.

No dia 5 de agosto, a presidenta Dilma Rousseff anunciou que 3 
milhões de unidades habitacionais serão contratadas na nova fase do 
programa, que tem início no dia 10 de setembro. Segundo ela, não 
há hipótese de o programa acabar em decorrência das dificuldades 
econômicas do país.

"Veja" pede desculpas a Romário por 
documento falso e será processada

O senador Romário (PSB-RJ) divulgou em suas redes sociais e no 
Plenário do Senado o documento emitido pelo banco BSI, da Suíça, 
confirmando que o extrato bancário em seu nome publicado pela revista 
Veja é falso. Segundo a publicação semanal da Editora Abril, Romário 
teria uma conta não declarada no BSI na qual estariam depositados 
cerca de 7,5 milhões de dólares.

"A dita revista menciona que o sr. Romário é titular de uma conta no 
banco BSI Suíça e publica um extrato bancário de número 032254AA 
de 1º de janeiro 2015 a 30 de junho 2015. Nós estabelecemos como 
certo que este extrato bancário é falso e que o sr. Romário de Souza 
Faria não é o titular desta conta em nosso banco na Suíça", afirma o 
BSI em nota oficial (leia a íntegra em francês).

Segundo banco, os fatos constituem "delitos penais graves" e, por 
isso, a instituição "solicita a abertura imediata de um procedimento 
penal" no Ministério Público da Suíça.

No Senado, Romário disse ter tido uma amostra "do que há de pior 
no jornalismo", que se manifesta quando alguns profissionais "pensam 
que detêm a exclusividade da informação e da verdade".

Romário reafirmou que disse aos repórteres de Veja que não era 
titular da conta mencionada e que não tinha relação como banco, 
mas "eles insistiram na veracidade do documento". Mesmo diante da 
negativa, disse Romário, os jornalistas "não tiveram a prudência de 
investigar com afinco a veracidade do documento".

Romário afirmou que o episódio serviu para mostrar a "falta de ética 
de Veja", uma revista "sem credibilidade", e prometeu pedir indenização 
por danos morais no valor de dez vezes o valor supostamente sonegado 
por ele: 75 milhões de reais, portanto.
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"Eu Não fiNjo sEr DEcENtE, Não faço DE coNta sEr sério E parEço sEr corrEto. Eu sou!!!"
EM TOM DE IRONIA, O SENADOR E EX-JOGADOR DE FUTEbOL ROMÁRIO (PSb-RJ) USOU AS REDES SOCIAIS PARA NEGAR NA qUARTA-FEIRA, 29, 

qUE TENHA UMA CONTA NA SUíçA COM VALOR EqUIVALENTE A R$ 7,5 MILHõES.

TAL PAI, TAL FILHO

O deputado Eduardo Bolsonaro (PSC-SP) fez questão de comemorar 
a prisão do ex-ministro José Dirceu na lava Jato. Foi ovacionado na 
Câmara ao dizer que Dirceu “está fazendo milhagem no avião da PF”.
   
HOMENAGEM

Tem torcida e militância o aplicativo Uber. Após o governador Ro-
drigo Rollemberg (PSB-DF) vetar a lei que pretendia proibi-lo, o 
serviço bateu todos os recordes: Brasília passou o dia passeando 
de Uber.
   
PIZZA VEGETARIANA

Os vegetarianos podem comemorar. Foi instalada na Câmara a 
Comissão Parlamentar de inquérito (CPi) dos Maus-Tratos aos 
Animais. Deverá ser a primeira CPi que vai terminar em pizza... 
vegana.
   
DIRCEU, ALMIRANTE, EX-TESOUREIROS...

‘Nunca antes na história desse País’ um partido defendeu aberta 
e sistematicamente presos e criminosos condenados na Justiça.

IMPASSE PROVOCOU A DECISÃO DA CARTA-RENÚNCIA

A presidente Dilma passou a trabalhar na minuta da carta-renúncia 
na terça (4), ao perceber a incapacidade do governo de impedir 
derrotas no plenário da Câmara, na “pauta-bomba” e na votação 
do seu próprio impeachment. A decisão surpreendeu os dois minis-
tros solicitados a ajudá-la no texto, que lhe pediram uma chance de 
reverter a crise. Chamaram o vice Michel Temer, como sempre. O 
grupo dividiu tarefas e na quarta (5) iniciou um esforço para tentar 
reverter o quadro.
   
MOSTRANDO SERVIçO

Sentindo-se pressionado a mostrar que não conspira pela saída 
Dilma, Michel Temer fez um apelo tão apressado quanto dramático 
à “união”.
   
SCRIPT ANTECIPADO

O apelo de Michel Temer à oposição de unir forças “para superar 
a crise” já fazia parte do script, mas quando a renúncia fosse con-
firmada.
   
MINISTRO IGNORADO

O ministro Aloizio Mercadante (Casa Civil) fez uma visita à Câma-
ra, que tanto hostiliza, para tentar “abrir o diálogo”. Foi ignorado.
   
LObbY NA MíDIA

Temer e ministros de revezaram em ligações a donos de grandes redes 
de TV e jornais pedindo apoio à tese de “união para superar a crise”.

DILMA PROCURA RENAN PARA TENTAR ACALMAR ALIADOS

A presidente Dilma Rousseff tem buscado conversar com o presi-
dente do Senado, Renan Calheiros, para tentar “reconstituir a base 
aliada”. A reforma ministerial domina as conversas entre os dois. 
Calheiros insiste em um corte significativo no número de pastas e 
substituição de maior parte dos ministros. Dilma já esboça como 
será o corpo ministerial, mas espera a nova ‘lista Janot’ antes de 
anunciar o desenho da Esplanada
   
VAI OU RACHA

Dilma quer munição “para quando o Procurador-Geral, Rodrigo 
Janot, denunciar Eduardo Cunha”, dizem parlamentares. A PGR 
não confirma.
   
SALVADOR

A presidente foi aconselhada a se reaproximar de Renan, aponta-
do como última alternativa para frear as bombas disparadas pela 
Câmara.
   
NA MARRA

A ‘enxugada’ ministerial é vista como alternativa à PEC que limita 
em 20 o número de ministérios. Mas o pior será a escolha dos 
substitutos.
   
NADA DE LULA

Assessores de Dilma foram pegos de surpresa com a notícia da 
carta-renúncia da presidente e dizem “desconhecer” o caso. Já a 
notícia de que Dilma vai nomear lula ministro foi desmentida en-
faticamente.
   
NA bERLINDA

O MPF não deve pedir o indiciamento de Romero Jucá (PMDB-
-RR), Gleisi Hoffmann (PT-PR) e Renan Calheiros (PMDB-Al), no 
âmbito da lava Jato. Mas Eduardo Cunha seria “inevitável”, se-
gundo um senador.
   

PETISTAS qUEREM DE VOLTA VAGA DO PDT NO TRAbALHO

O Planalto atribui ao deputado Eduardo 
Cunha a decisão do PDT de afastar-se 
da bancada governista, na Câmara. O 
líder do Governo, deputado José Gui-
marães (PT-CE), já atuava contra o 
PDT, que tem as benesses de partido 
governista, mas no plenário mantém ati-
tude “independente”. A ideia de Guimarães e de dez e cada dez 
petistas é fazer Dilma substituir o ministro Manoel Dias (Trabalho), 
do PDT.
   
PELA bOLA SETE

Espanta, nas brigas do PT, é que o governo anda pela “bola sete” 
e não está exatamente em condições de hostilizar partidos alia-
dos.
   
REUNIõES TENSAS

Houve reuniões muito tensas entre PT e PDT, em que não faltaram 
acusações de “traição” de pedetistas e da “soberba” de petistas.
   
INUTILIDADE

Manoel Dias, o ministro do Trabalho cuja gestão foi alvo de várias 
operações da PF, é considerado no Planalto um “zero à esquer-
da”.
   
ELE NÃO MANDA

O governo e o PT acham grave que Carlos lupi, dono e presiden-
te do PDT, mande mais no ministério que o titular, Manoel Dias.
   
GOVERNO JÁ TORROU R$ 35 MILHõES COM CARTõES

O governo Dilma torrou, em apenas sete meses, R$ 34,9 milhões 
nos cartões de pagamento federais, os “cartões corporativos”. A 
conta, que tem mais de 90% do detalhamento de gastos escon-
didos sob a lorota de garantir a “segurança da sociedade e do 
Estado”, é do contribuinte. A Presidência, incluindo a Agência Bra-
sileira de inteligência, é quem mais esbanja com os cartões: R$ 
9,2 milhões gastos, e tudo sigiloso.
   
CARTõES À MÃO

Os ministérios da Justiça (com a Polícia Federal) e do Planeja-
mento (com o iBGE) gastaram R$ 8,7 milhões e 3,7 milhões res-
pectivamente.
   
GASTOS MODESTOS

O gabinete do vice e articulador-geral, Michel Temer, gastou mo-
destamente, para os padrões Dilma: R$ 344,7 mil de janeiro a 
julho.
   
VAI CRESCER

Os mais de R$ 34,9 milhões gastos pelo governo em 2015 repre-
sentam despesas de apenas 29 dos 39 ministérios do governo 
Dilma.
   
DESTRATO

O Planalto não contava com a deserção do PTB na Câmara. 
Apostava no caráter complacente do partido, cujo líder, deputado 
Jovair Arantes (GO), há muito se queixa do tratamento do governo 
Dilma.
   
PP NA FILA

Outro partido indócil é o PP: seus 39 deputados estão na fila da 
desfiliação governista. Eles reclamam de Dilma, do PT e se quei-
xam de terem sido escolhidos como “bodes expiatórios” do pe-
trolão.

   
PALAVRA DE CAVALHEIRO

“Só haverá risco de derrota se formos 
traídos”, avisou o líder do DEM, Men-
donça Filho (PE). Ele diz acreditar 
no presidente da Câmara, Eduardo 
Cunha, que garantiu presidência da 
CPi dos Fundos ao DEM.
   

PAUTA-bOMbA

Delegados da Polícia Federal surfam na onda de Eduardo Cunha 
(PMDB-RJ). Pedem apoio para a Câmara aprovar uma PEC que 
eleva os salários dos delegados para o teto do funcionalismo pú-
blico.
   
JOGO DE CENA

Tucanos evitam apoiar publicamente o presidente da Câmara, 
Eduardo Cunha, temendo desgaste caso o Ministério Público o 
denuncie na lava Jato. Nos bastidores, as reuniões e acordos 
seguem o fluxo normal.

         

Queridos papais

MUNiCíPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA - Decreto Municipal 
nº 395, 6.8.2015. Faz definições em relação a registro de projetos 
previsto na lei Municipal nº 778, de 30.3.2015 e dá outras provi-
dências. WillFRiED SAAR. O Prefeito Municipal de Conceição 
de ipanema (MG), no uso de suas atribuições legais, etc. e CON-
SiDERANDO os termos da lei Municipal nº 778, de 30.3.2015, 
decreta: Art. 1º No que se refere ao registro dos projetos que 
estruturam chacreamentos disciplinados pela lei Municipal nº 
778, de 30.3.2015 no CRi (Cartório de Registro de imóveis) da 
Comarca de Ipanema, fica definido por este decreto que pode 
ser aplicado supletivamente aos termos desta lei o art. 19 da 
lei nº 6.766, de 19.12.1979 (que dispõe sobre o parcelamento 
do solo urbano), bem como seu art. 53, em reforço ao que fixa 
em seu art. 1º. Art. 2º A SEMOS (Secretaria Municipal de Obras 
e Serviços Públicos), devidamente notificada e o Serviço de En-
genharia do Município de Conceição de ipanema deverão adotar 
as providências para o fiel cumprimento deste decreto, podendo, 
para tanto, expedir atos complementares. Art. 3º Este decreto 
entra em vigor na data de sua publicação. Art. 4º Revogam-se 
as disposições em contrário. Gabinete do Prefeito, 6.8.2015. 
Wilfried Saar, Prefeito do Município de Conceição de ipanema.

Force a mente. Em suas lem-
branças mais remotas, sabe 
aquele homem que cuidou de 

você? Aquele que lhe abraçou e dis-
se que tudo ficaria bem após a pas-
sagem da tormenta? O santo com-
preensivo de todas as incertezas? 
Pai. Palavra curta e complexa que serve para representar lexical-
mente um sentimento transcendental. Chegada a data deles, é a 
hora de homenagear estes entes queridos que sempre encontram 
um jeito de animar nossas vidas.

Pai. Não basta ser pai; seria simples demais. E eles sabem dis-
so. Pai que se preze é melhor amigo, advogado, anjo da guarda. É 
Deus quando a religião perde o carisma. Pai é tudo isso e mais um 
pouco. O primeiro grande amor das mulheres. A primeira grande 
referência dos homens. Figura que aduba a primeira morada da 
humanidade, projetando seu amor e criando um elo intrínseco e 
eterno.

Em vez de deuses, dever-se-iam erigir templos aos nossos reais 
protetores. As mães incluídas. Aquelas pessoas que fazem cho-
rando o que pedimos sorrindo. Pai que é pai fica acordado até 
altas horas da noite para saber que a cria chegou em segurança. 
E depois, para ouvir e solucionar todos os problemas, com paci-
ência e atenção. E mais além ainda, quando chega a vez do filho 
colher o fruto da vida.

Os pais são tão importantes, que deveriam ser medidos em 
ouro. É obrigação dos filhos reconhecer suas virtudes, reverbe-
rando seus ensinamentos. Mas uma correção precisa ser feita. Pai 
não é somente aquele que une laços sanguíneos. Trata-se de um 
sentimento, um estado da alma. Um espírito reluzente capaz de 
amar mesmo quem não tenha sido provido pela hereditariedade.

Os momentos escuros que abatem um filho nunca aplacam a 
motivação dos pais em estar ao lado, estimulando a cavalgada 
em caminho retilíneo – para frente. E vale o sacrifício. Ser pai é 
incentivar uma continuidade, uma parte de si. É amar um ‘projeto 
de gente’ que repercutirá suas características, suas orientações, e 
que será amado genuinamente. Ser pai é deveras especial.

Homens anônimos importantíssimos, fundamentais nos grupos 
familiares. Ser pai é ser sempre lembrado, viver múltiplas vidas. 
Um coração que se divide entre muitos e abarca pessoas ilimita-
damente. O amor de pai não tem cor, raça, credo ou classe social. 
É homogêneo e não vê limites. Nesta data, fica esta homenagem 
aos super-heróis do cotidiano. Obrigado a todos pelo carinho e 
perseverança.
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426 prefeituras vão parar por 24 horas em Minas Gerais
Mais da metade das 

853 prefeituras mi-
neiras prometem pa-

ralisar as atividades e as rodo-
vias que cortam as cidades no 
próximo dia 24, em protesto 
contra a crise financeira en-
frentada pelas administrações 
municipais. 

A situação, provocada pelo 
descumprimento no repasse 
do Fundo de Participação 
dos Municípios (FPM), pelo 
cancelamento de convênios e 
pela baixa arrecadação, levou 
cerca de 70 prefeitos, repre-
sentantes de 42 associações 
microrregionais, a entrarem 
num consenso quanto a ma-
nifestação durante reunião, 
no dia (30), na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais.

Muitas prefeituras de todas 
as regiões do Estado têm to-
mado medidas para diminuir 
custos básicos, desde econo-
mia com água, luz, telefone 
e combustível, até demissão 
de servidores e redução de 
expediente e salários. Agora, a 
situação ficou “insustentável”, 
de acordo com os prefeitos.

A ideia era parar por uma 
semana, mas os representan-
tes acreditam que a mobiliza-
ção deve ser feita em apenas 
um dia para não prejudicar a 
população. 

Só no estado do Paraná 
são R$ 8,22 bilhões retirados 
dos municípios. A queda do 
FPM não é a única causa dos 
protestos que prefeitos de 
todo o País fazem na Praça 
dos Três Poderes, em Brasí-
lia. A manifestação também 
será contra o rombo causado 
nas prefeituras pela política 
de desoneração do governo 
federal, que vem desfalcando 
os cofres das prefeituras em 
muitos bilhões. “Chegou a 
hora de dar um basta. [...] Es-
tamos na UTI, cada vez mais 
perto da insolvência”, relata o 
presidente da AMP e prefeito 
de Assis Chateaubriand, Mar-
cel Micheletto. 

“O governo federal cortou 
todos os nossos recursos. 
Estão ameaçando cancelar 
convênios, alguns estão com 
valores de convênios atrasa-
dos há mais de sete meses. E 
a diminuição do repasse do 
FPM não estava prevista”, 
afirma o prefeito de Pará 
de Minas e presidente da 
Associação Mineira de Mu-
nicípios (AMM), Antônio 
Júlio. Ele se refere ao acordo 

de complementação firmado 
entre municípios e União. 
Mas, apenas metade do valor 
prometido foi repassado (veja 
infografia).

Impacto
Quanto menor a cidade, 

maior o impacto na queda 
dos repasses. Para municípios 
com até 10.188 habitantes, o 
FPM é a principal fonte de re-
ceita. Em Minas, 482 cidades 
dependem do repasse. Destas, 
57% receberam apenas R$ 82 
mil dos R$ 167 mil esperados.

Segundo Antônio Júlio, 
somente os setores de emer-
gência na área da saúde fun-
cionarão no dia 24. “A ideia é 
paralisar tudo. A parte admi-
nistrativa, educação, coleta de 
lixo e postos de saúde, exceto 
atendimento de urgência. 
Tudo para fazer pressão e 
mostrar as dificuldades que 
estamos passando”, disse.

“Um prefeito ter que fazer 
esse tipo de coisa (paralisação) 
é um absurdo, mas é a crise 
que estamos vivendo. Vamos 
chamar de ‘agosto negro’”, 
diz o prefeito de Iguatama, 
na região Oeste do Estado, 
Leonardo Muniz (PSD).

Mais protestos
Dia (5), prefeitos de todo 

o país se reuniram em frente 
ao Palácio do Planalto, em 
Brasília, convocados pela 
Confederação Nacional dos 
Municípios (CNM). Já no dia 
13, haverá uma “marcha dos 
prefeitos” em Belo Horizonte 
e outras capitais.

Procuradoria vai ao STF 
contra o uso de depósitos 
judiciais

Muito criticada pelos pre-
feitos mineiros, a lei que 
autoriza o Estado a fazer uso 
de grande parte dos depósitos 
judiciais virou alvo de ação 
da Procuradoria-Geral da 
República (PGR). O órgão 
ingressou dia (30) com um 

questionamento da norma 
junto ao Supremo Tribunal 
Federal (STF). A medida 
pode impedir que o Executivo 
estadual tenha acesso a cerca 
de R$ 6 bilhões depositados 
em juízo.

A Ação Direta de Incons-
titucionalidade (ADI) pede a 
suspensão cautelar da lei e, no 
mérito, a declaração de ilega-
lidade da norma sancionada 
pelo governador Fernando 
Pimentel. A Lei 21.720/2015 
prevê que 70% dos depósitos 
judiciais sejam usados para 
custear a Previdência Social, 
pagar precatórios e assistên-
cia judiciária, e amortizar 
dívida com a União.

“A norma questionada é 
integralmente incompatível 
com a Constituição Federal 
de 1988, uma vez que viola 
diversos artigos e princípios 
constitucionais”, diz a ação. 
Entre eles, artigos que pre-
veem a ofensa ao direito de 
propriedade e a instituição 
de empréstimo compulsório.

Ainda foi constatada a in-
vasão de competência já que, 
segundo a lei, cabe à União 
disciplinar o funcionamento 
do sistema financeiro nacio-
nal mediante lei complemen-
tar. Em nota, a assessoria do 
governo informou que “o 
Estado defenderá em juízo a 
tese da constitucionalidade da 
medida”.

Recorde
A proposta foi aprovada em 

tempo recorde na Assembleia 
Legislativa a pedido do go-
vernador Fernando Pimentel. 
Tanto em primeiro quanto em 
segundo turnos, as votações 
causaram grande polêmica 
entre os parlamentares, mas a 
norma acabou passando com 
ampla vantagem.

De autoria de Pimentel em 
conjunto com o presidente 
do Tribunal de Justiça de 

Minas Gerais (TJMG), Pedro 
Bitencourt, a lei foi defendida 
pela base do governo como a 
saída para o ajuste de contas 
do Estado. O governo chegou 
a ameaçar contingenciar salá-
rios caso a proposta não fosse 
aprovada.

AMM pedirá ajuda fi-
nanceira ao Estado, que vai 
abocanhar R$ 6 bi do fundo 
do TJMG

O presidente da Associa-
ção Mineira de Municípios 
(AMM), Antônio Júlio, afir-
mou que pedirá auxílio fi-
nanceiro ao governo mineiro, 
apesar das dificuldades de 
caixa do Estado. Ele espera 
que com a lei sancionada no 
último dia 15, que autoriza o 
Executivo a utilizar cerca de 
R$ 6 bilhões referentes aos 
depósitos judiciais do fundo de 
reserva do Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais (TJMG), o 
governador Fernando Pimen-
tel possa ajudar as prefeituras.

“Sabemos que o governo 
também passa por dificul-
dades. Alega que não está 
cumprindo os deveres com os 
municípios por falta de repas-
se da União. Mas já que vai 
colocar a mão nos depósitos 
judiciais, então não dá mais 
para passar os problemas 
adiante”, disse Antônio Júlio.

Lei Federal
O dinheiro que será libera-

do para estados e municípios 
com a sanção do Projeto de 
Lei Complementar federal 
37/2015, que permite o uso 
de 70% do dinheiro referente 
a processos judiciais apenas 
nos quais sejam parte, vai 

MUNiCíPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA - MiNAS GERAiS - 
Decreto Municipal nº 394, de 3/8/2015. Designa servidor para o 
apoio às ações da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema 
como entidade organizadora do MCMVR (Minha Casa Minha 
Vida Rural), no âmbito do PRAFAR, conforme lei nº 712/11 e 
dá outras providências. WillFRiED SAAR, Prefeito Municipal 
de Conceição de ipanema (MG), no uso de suas atribuições 
legais, etc., notadamente as previstas na lei Orgânica Municipal, 
decreta:  Art. 1º Fica designado por este Decreto o Servidor 
KENNEDY SAAR OliVEiRA, CPF 090014946-92, ocupante do 
cargo de Chefe de Política rural e Meio ambiente para o apoio 
às ações da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema no 
âmbito do PRAFAR, criado pela lei 712/11, em apoio ao MCMVR 
(Minha Casa Minha Vida Rural) como entidade organizadora. 
Parágrafo único. O designado deverá responder pela Prefeitura 
Municipal de Conceição de ipanema e Município de Conceição 
de ipanema como entidade organizadora junto ao programa, 
devendo zelar pelo bom funcionamento do programa em nível 
municipal e informar ao GP (Gabinete do Prefeito) e demais 
órgãos sobre os serviços prestados, sempre que solicitados. Art. 
2º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação. Art. 
3º Revogam-se disposições em contrário. Gabinete do Prefeito, 
3/8/2015. Wilfried Saar, Prefeito do Município de Conceição de 
ipanema, Cinthia de Carvalho Saar, SEMAF (Secretaria Muni-
cipal de Administração e Finanças).

dar para pagar somente os 
precatórios dos municípios, 
avalia o prefeito de Uberaba, 
no Triângulo Mineiro, Paulo 
Piau (PMDB).

“Todos os municípios têm 
depósitos judiciais paralisa-
dos, e se isso servir pelo menos 
para pagar algum precatório já 
vai diminuir as dívidas. Então 
já é uma ajuda”.

Piau assumiu a Frente Mi-
neira de Prefeitos (FMP) Se-
gundo ele, o prefeito de Belo 
Horizonte, Marcio Lacerda, 
presidente da Frente Nacional 
de Prefeitos (FNP), sinalizou 
apoio aos atos. “As cidades 
grandes também devem estar 
envolvidas nos protestos. Fi-
quei de informar ao prefeito 

(Marcio Lacerda) o que foi 
discutido para que haja uma 
ação que envolva os 853 mu-
nicípios”, disse Piau.

Judicialização
No encontro realizado na 

Assembleia Legislativa, os 
prefeitos também se queixa-
ram da chamada judicializa-
ção da saúde e pediram uma 
reforma para redistribuir a 
arrecadação com o ICMS.

“Esta semana, tive que re-
tirar R$ 3,8 mil do meu bolso 
para pagar um tratamento 
de alta complexidade, após 
decisão da Justiça, pois não 
havia dinheiro no caixa da 
prefeitura”, contou o prefeito 
de Itajubá, no Sul de Minas, 
Rodrigo Riêra (PMDB). 
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Governo anuncia recursos para pronto-socorro e aeroporto de Ipanema

HOMENAGEM AO 
CENTENáRIO DE JOSÉ DUQUE

Em visita a cidade de Ipanema, 
durante as comemorações da VI 
Festa do Queijo e do Doce Lei-

te, neste Sábado, dia 1º, o Secretário 
Estadual de Desenvolvimento Social, 
Dr. Bernardo Santana, reuniu-se com o 
Prefeito Dr. Júlio Fontoura e outros 38 
prefeitos da região, além do Presidente 
do TER-MG, Dr. Paulo César Dias; 
desembargadores, juízes, deputados 
e vereadores. Como representante 
do Governador Fernando Pimentel, 
Dr. Bernardo Santana anunciou, na 
ocasião, a liberação de recursos para 
o início das obras de construção de um 
novo pronto-socorro e do aeroporto 
de Ipanema. 

Dr. Bernardo Santana destacou que 
“o Governador nos autorizou a trazer 
o atendimento à reivindicação para o 
aeroporto de Ipanema - obra há tanto 
tempo esperada - e também ao aguar-
dado Pronto Socorro da cidade que, 
já estava, por ocasião de outras admi-
nistrações, preparada, mas não havia 
saído. O Prefeito Júlio esteve em Belo 
Horizonte e tratou deste assunto com 
o Governador; e, hoje, são anúncios 
que o Governador traz para esta festa 
bonita de Ipanema. [...] Este encontro 
com os prefeitos da região do Caparaó 
e da Zona da Mata foi muito positiva 
e possibilitou-nos uma importante 
aproximação”. 

CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO 
COMUNITÁRIO DE PRATA (CDCP) ELEGE 
NOVA DIRETORIA E CONSELHO FISCAL

O Conselho de Desenvolvimento 
Comunitário de Prata (CDCP) 
realizou no dia 28/07/2015 

(terça) a Assembleia Geral Extraor-
dinária para eleger sua nova Diretoria 
Executiva e Conselho Fiscal para o 
triênio 2015/2018. O CDCP foi funda-
do em 30 de janeiro de 1996, por um 
grupo de pessoas que acreditavam que 
por meio dele conseguiriam suprir 
as necessidades do Distrito de Prata. 

Desde 2005, por falta de interesse 
de algumas pessoas, o CDCP de Prata 
encontrava se inativo, com diversas 
dívidas (contador, Receita Federal, 
etc). Mas, em junho de 2012, graças 
a uma equipe de pessoas de grandes 
ideais, composta por Jardir Feliciano 
de Souza, Marcelo José Furtado, 
Maria Aparecida Cerqueira, Heliel 
Cardoso da Silva, Rafaella Ribei-
ro de Miranda Fonseca, João José 
Gonçalves, Silvano de Souza Reis, 
Fábio Ferreira Vita e Ramon Balbi-
no Marçal, o CDCP foi reativado, 
sendo quitadas todas as suas dívidas, 
o que causou uma grande alegria na 
comunidade.

Na Assembleia, em sua fala, o 
Ex-Diretor-Presidente Sr. Jardir Feli-
ciano de Souza ressaltou o brilhante 
trabalho da Diretoria Executiva e 
Conselho Fiscal que deixa o comando 
do CDCP. Falou ainda da importância 
do mesmo para a comunidade, de 
todas as suas conquistas desde a sua 
fundação e sobre as responsabilidades 
que assumirá a próxima Diretoria. Foi 
inscrita somente uma chapa, a qual foi 
eleita por aclamação, ficando assim 

O Prefeito de Ipanema Dr. Júlio 
Fontoura mencionou que “é um mo-
mento especial esta comemoração da 6ª 
Festa do Queijo, com mais um ano de 
recordes para a cidade, ao se produzir o 
maior queijo e o maior doce de leite do 
mundo. O evento tornou-se ainda mais 
engrandecido com a presença do Secre-
tário de Estado, Dr. Bernardo Santana, 
os 39 prefeitos, desembargadores, 
deputados e vereadores. [...] Como 
Presidente do Consórcio Intermuni-
cipal CIS-Caparaó, aproveitamos este 
momento para levar nossas demandas e 
as dos demais prefeitos ao Governador 
do Estado. Na Terça-feira, estaremos 
em Belo Horizonte, para uma nova 
reunião com o Governador, para tratar 
de questões da região. [...] Ipanema 
cresce a cada dia, com investimentos 
nas áreas de Educação e Saúde, e, aos 
poucos, vem se tornando uma cidade 
polo. Então, percebemos a necessidade 
de construir um aeroporto em nossa 
cidade. Ficamos felizes com a confir-
mação do Governo, em liberar recursos 
para esta obra que visa o desenvolvi-
mento e o progresso da região. Tam-
bém reivindicamos a construção de 
um novo pronto-socorro, considerando 
que fizemos investimentos pesados na 
Saúde. Acredito que a construção de 
um pronto-socorro moderno irá me-
lhorar muito o atendimento prestado, 
trazendo qualidade de vida ao povo 
ipanemense”.

(Thomaz Júnior) 

Hoje segundo domingo de agosto de 2015, estive 
recordando o quanto meu pai foi importante para 
mim, ele marcou sua vida com mais de 40 anos 

de serviços voluntário, só após sua morte é que foi im-
plantado uma agência de Correios no Distrito do Prata 
município de Lajinha MG. Muitos fatos não conseguimos 
recordar sem que nossa memória seja estimulada, mas 
quando conversamos com pessoas de nossa família logo 
vem à tona aquelas lembranças que parecia inexistentes, 
porém há algumas tão marcantes que jamais consegui-
mos esquecer. Pena que meu pai não está mais aqui, 
mas quero registrar seus feitos com orgulho, primeiro 
que não fui omisso, em vida pude 
demonstrar para meu pai o quanto 
eu o respeitava e amava, hoje 
penso que poderia ter abraçado 
mais, conversado mais, o tempo 
não para, e a vida passa como um 
conto ligeiro, fica os ensinamen-
tos e as ações.  Quando criança 
nos alegramos com tão pouco, as 
vezes até um huá! Do pai é motivo 
para cairmos na gargalhada, um 
pequeno passeio, ou até mesmo um 
brinquedinho feito de madeira com 
o canivete, um carrinho de carretel 
de linha, uma manivela para soltar 
papagaio, ou uma improvisada fo-
lha de coco para servir de prancha 
para escorregar no morro, posso 
dizer com muito orgulho que tive 
uma infância maravilhosa.

Uma vez nosso pai nos levou 
para tomar banho no rio, estáva-
mos na roça na casa de nossos tios 
em São Sebastião da Vala (Rosca 
Seca) Município de Aimorés, meus 
irmãos Dejair, Daniel e eu, nesta 
época deveria ter pouco mais de seis anos, mas aquele 
dia foi marcante em minha vida, pelas brincadeiras que 
nosso pai nos ensinou: pegar lambari com uma garrafa 
com furo no fundo,  na beira rio meu pai cortou um talo 
de planta que não sei o nome, de maneira que enfiava 
uma varinha de madeira no miolo do talo e quando saia 
do outro lado toda prensada ia se desenrolando e se es-
ticando parecendo um bichinho vivo e isso me divertia 
muito, outra coisa que nos traz lembrança era as vezes 
que ele nos levava para as matas para caçar e pescar ou 
andar de bote no rio. 

Como diz, não basta ser pai, seria simples demais, mas 

todo pai sabe disso, melhor amigo, anjo da guarda e de-
fensor. Pai é tudo e mais um pouco, a primeira referência 
de homem, herói que o filho tem. Pai que é pai fica acor-
dado até altas horas da noite para saber se o filho chegou 
em segurança. Aqui relembro um poema de um poeta que 
tive a oportunidade de conhecê-lo e ser seu amigo, Gioia 
Júnior: um dos primeiros deputados federais evangélicos. 
Oração da maçaneta. O poema fala da mais bela música 
que é o ruído da maçaneta da porta quando o filho volta 
da rua, da vasta noite, da madrugada de estranhas vozes, 
e o ruído da maçaneta e o gemer do trinco, o bater da 
porta que novamente se fecha, o tilintar inconfundível 

do molho de chaves são um doce 
acalanto, uma suave cantiga de 
ninar. Qual o pai que nunca passou 
por momentos destes.

Dia 25 de agosto deste ano meu 
pai se estivesse vivo completaria 
100 anos, este é o centenário de 
nascimento de José Guimarães de 
Oliveira, nascido no dia 25/08/de 
1915, nós filhos temos a obrigação 
de reconhecer as virtudes dos pais  
e refletir seus ensinamentos, mas 
façamos justiça de incluir aqui 
aqueles que se tornam pai, sem 
os laços sanguíneos, homenagem 
aqueles de espírito bondoso capaz 
de amar mesmo que não tenha sido 
provido pela sua hereditariedade.

Ser pai é saber que há uma conti-
nuidade, que sua descendência está 
sendo multiplicada. É amar um 
‘Projeto de Deus’ que repercutirá 
suas características, suas orienta-
ções, e que será amado genuina-
mente. Ser pai é muito especial.

Ser pai é ser sempre lembrado, 
viver múltiplas vidas, por homens anônimos importan-
tíssimos, fundamentais nos grupos familiares. É um 
coração se dividindo entre muitos e abarcando pessoas 
ilimitadamente.

O amor de pai não tem cor, raça, credo ou classe social. 
É homogêneo e não vê limites. Homenageio aos super-
-heróis do cotidiano. Um grande e afetuoso abraço aos 
meus filhos e todos os papais.

Orgulho-me de meus filhos, Gleison, Fabyo, Halyne 
e Keila que hoje todos são pais e mães. Somos ao todo 5 
irmãos vovôs: Dejair, Daniel, Devair, Maria de Lourdes 
e Demerval.

Homenagem 
póstuma a José 
Guimarães de 
Oliveira (José 
Duque) pelo 

seu centenário 
– 25/08/1915 

constituída a nova Diretoria Exe-
cutiva e Conselho Fiscal do CDCP: 
Diretora-Presidente: Madalena Vito-
rino da Silva Sousa, Vice-Presidente: 
Maria Helena Fialho Fernandes, 1ª 
Secretária: Geni Cerqueira da Silva 
Barros, 2ª Secretária: Neliane Rocha 
Sangi, 1ª Tesoureira: Neliane Rocha 
Sangi, 2ª Tesoureira: Gilva Hubner 
França e Conselho Fiscal: Titulares: 
Pedro Justo Ribeiro, José Carlos 
Gomes e Luciano Batista Luiz e Su-
plentes: José Natal de Souza, Maria 
Aparecida Ribeiro do Amaral e Elina 
Ramos dos Reis Ribeiro. A nova 
diretora-presidente, Srª. Madalena 
Vitorino, em seu pronunciamento, 
agradeceu a confiança depositada 
pelos sócios, em nome de todos os 
componentes de sua equipe e enfati-
zou a vontade e ânimo em continuar 
a lutar pelas causas da comunidade, 
com o apoio de todos os moradores. 

Nova Diretora-Presidente Madalena 
Vitorino e ex-Diretor-Presidente 

Jardir Feliciano (Dil)

Da esquerda para direita - Elina, Geni, Gilva, Neliane, Madalena, 
Maria Helena, Joelma e José Carlos

Membros  do CDCP
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Prefeito Egídio, reúne colegiado e fala 
da crise que estamos vivendo

SANTANA DO MANHUAçU

Ajustar gastos. Esta 
foi  à  pr incipal 
pauta da reunião 

de colegiado convocada 
pelo prefeito Egídio de 
Assis Neto, estiveram 
presentes: A Secretária 
de Assistência Social 
(Letícia de Assis), Se-
cretária de Saúde (Keila 
Cristina Silva Sales), 
Secretár ia  de Finan-
ças (Edmar Rodrigues 
Silva Baia), Secretária 
de Educação (Marlena 
Franco), Secretário de 
Obras (Percy Rodrigues 
de Souza), Secretário de 
Agricultura (Sebastião 
Monteiro), Secretário de 
Administração (Edilson 
Galdino), Secretário de 
Transportes (Dione Ma-
noel de Souza), Secre-
tario de Esporte (João 
Batista Lucas Assis) Di-
retor de Compras (Edmil-
son Basílio) Assessor de 
Planejamento e Gestão 
de Convênio (Adriano 
Ribeiro Alves), Contador 
(Carlos Roberto da Silva) 
Procurador Geral do Mu-
nicípio ( Wendel Salum 
Dourado), Controlador 
Interno (Vanderlan de 
Souza Sales) e Chefe de 
Gabinete (João Batista 

da Costa). O encontro 
aconteceu na manhã des-
ta segunda-feira (10) na 
Sala da Secretaria de Fi-
nanças. De acordo com o 
prefeito, o país passa por 
um momento delicado, 
onde os problemas eco-
nômicos não são poucos 
e isso acaba refletindo 
nos municípios. “É pre-
ciso que todos tenham 
consciência da situação 
em que vivemos e que 
nos obriga a ‘pisar no 
freio’ da atividade eco-
nômica”, relata Egídio.

Para o prefeito, é pre-
ciso o enxugamento de 
gastos e ter criatividade 
para enfrentar a crise, 
de cabeça erguida. “Po-
rém, não podemos vender 
sonhos”, acrescenta. A 
secretária de Finanças 
Edmar Rodrigues Silva 
Baia juntamente com o 
Contador do município 
Carlos Roberto da Silva, 
reforçou as palavras do 
prefeito e apresentou um 
quadro nada favorável 
diante da atual crise fi-
nanceira vivenciada no 
país. “Com Santana do 
Manhuaçu, não tem sido 
diferente”, enfatiza. O 
Contador apresentou re-

“É preciso que todos tenham consciência da situação em que vivemos 
e que nos obriga a ‘pisar no freio’ da atividade econômica do Município.” 
Destacou o Prefeito de Santana do Manhuaçu, Egídio de Assis Neto.

latório apontando a que-
da na arrecadação. “No 
campo econômico, as 
análises dos especialistas 
apenas confirmam o que 
já vínhamos sentindo e 

consequentemente a popu-
lação”, completa o Procu-
rador Geral do município 
Wendel Salum Dourado.

Disse ainda o prefeito 
no final dos trabalhos 

do colegiado: Queremos 
pessoas que tenham com-
promisso com Santana do 
Manhuaçu, destacando 
sempre o trabalho em 
equipe e a colaboração 

entre as secretarias, se-
gundo ele esta é a fór-
mula mais eficaz para 
enfrentar a crise financei-
ra que tem abalado nosso 
município.

Reunião de colegiado: País passa por um momento delicado e isso reflete em Santana do Manhuaçu
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GOVERNO DE MANHUAÇU PARTICIPA DE SOLENIDADE DE 
POSSE DO NOVO DELEGADO REGIONAL DA POLÍCIA CIVIL

Vereadores pedem que placa com nome da rodoviária seja 
recolocada Denominação faz homenagem a Júlio Baptista Franco

O Governo de Manhuaçu 
participou na manhã 
desta sexta-feira, 7 de 

agosto, da solenidade de tran-
sição de cargo do titular da 6º 
DRPC – Delegacia Regional 
de Polícia Civil. A unidade é 
uma das 54 em funcionamento 
no Estado, e passa a ser co-
mandada pelo delegado Fábio 
de Souza Henrique, que tem 
como incumbência a gestão 
operacional e a articulação 
das delegacias na apuração das 
infrações penais e no exercício 
da polícia judiciária, como na 
redução da criminalidade. O 
evento aconteceu no anfiteatro 
da Câmara de Vereadores e 
reuniu autoridades civis, mili-
tares e política de toda região.

O Chefe do Executivo de 
Manhuaçu, Nailton Heringer, 
compôs a mesa ao lado do cor-
regedor geral da Polícia Civil, 

delegado geral, Edson Serafim 
Camargos, do presidente do 
Legislativo municipal, Jorge 
Augusto Pereira, comandante 
do 2º Pelotão de Bombeiro 
Minialtar, Tenente Flávio Mota, 
coronel Edvânio Rosa Carneiro, 
comandante da 12ª Região da 
Polícia Militar (RPM), dele-
gado regional de Caratinga, 
Wellington Moreira de Olivei-
ra, Defensor Público, Roberto 
Gomes, Promotor Público de 
Manhuaçu, Carlos Samuel Bor-
ges e o delegado geral chefe da 
12ª Delegacia da Polícia Civil 
de Ipatinga, Gilberto Simão de 
Melo. Ainda estiveram presentes 
à solenidade o diretor do SAAE 
– Serviço Autônomo de água e 
Esgoto, José de Aguiar, SAMAL 
– Serviço Autônomo Municipal 
de Limpeza Urbana, Kilder 
Perígolo, secretária de Cultura, 
Marisa Klein, secretário de Ad-

ministração e João Batista Hott.
Natural de Divino, o novo 

delegado tem um currículo 
junto a Polícia Civil iniciado 
em 1991, como detetive na 
cidade de Carangola. Em 1998 
assumiu a delegacia de Gover-
nador Valadares, onde também 
chefiou a 1ª Delegacia Regio-
nal de Trânsito e a Delegacia 
de Tóxicos e Entorpecentes, 
além de ter dirigido o presídio 
da comarca. O novo desafio 
é comandar a 6º DRPC. “A 
responsabilidade é maior, sem 
dúvidas muito maior, essa 
é uma das mais tradicionais 
delegacias regionais de se-
gurança pública do estado. A 
responsabilidade é muita, mas 
eu conclamo a população de 
Manhuaçu e região, e tenho 
certeza que nossa jornada vai 
ser tranquila” – diz Henrique 
lembrando que o crime contra 

Os vereadores de Ma-
nhumirim aprovaram 
indicação de autoria 

do vereador Helinho Mendon-
ça que solicita à prefeitura a 
instalação de placas formando 
o nome Júlio Baptista Fran-
co na fachada do Terminal 
Rodoviário de Manhumirim, 
denominação dada através da 
Lei Municipal nº 798/88 de 03 
de Junho de 1988. O vereador 
Helinho Mendonça disse que 
o letreiro foi retirado durante 
a gestão anterior para pintura 
do local e o nome não foi reco-
locado. “Júlio Baptista Franco 
foi um homem de destaque na 
história municipal e uma lei 
fez a denominação. Toda obra 
tem um nome e o terminal da-
qui também tem, mas não está 
emplacado”, disse Helinho. O 
vereador Ivan Caetano também 
falou sobre o homenageado 
com a denominação: “Falar 
sobre o senhor Júlio Baptista 
Franco me dá muito orgulho. 
Foi vice-prefeito ao lado do 
meu pai, o ex-prefeito Jorge 
Caetano e é pai de um dos pre-
feitos mais importantes para 
Manhumirim, senhor Antônio 

Franco Cezário, o Nico Franco. 
E eu me lembro muito bem de 
a rodoviária sempre ter em sua 
fachada o nome dele. Muitos 
descendentes da família Fran-
co ainda moram em Manhu-
mirim, inclusive nosso colega 
vereador João da Casa Franco 
foi muito próximo deles e é 
um “parente emprestado”. É 
mais do que justa esta indica-
ção, muito bem lembrada”. A 
indicação foi aprovada no dia 
4 de agosto, durante reunião 
ordinária da Câmara.

Indicação defende que 
regularização fundiária 

continue
Manhumirim ainda tem 
bairros com moradias 

irregulares, sem escrituras

Vereadores de Manhumirim 
defendem que processo de re-
gularização fundiária continue 
a ser feito no Município. O pe-
dido feito à prefeitura, através 
de indicação, foi liderado pelo 
vereador Helinho Mendonça, 
com assinatura de adesão de 
todos os vereadores e aprovado 
na reunião ordinária da Câmara 

do dia 4 de agosto. O Programa 
de Regularização Fundiária 
foi instituído em Manhumirim 
através da Lei Municipal nº 
1.515 de Dezembro de 2010. 
Ela trouxe para o âmbito mu-
nicipal o que diz a Lei Federal 
nº 11.977/2009 que traz as de-
finições e procedimentos sobre 
esta regularização. Explicando 
de forma simples, a lei possibi-
lita que comunidades em locais 
de assentamentos irregulares, 
em sua maioria de baixa renda, 
tenham suas escrituras. Esta 
realidade de moradias sem 
documentação acontece na 
maioria das cidades brasileiras 
e a causa frequente é a falta 
de acesso ao direito social à 
moradia. O vereador Helinho 
Mendonça explicou como está 
a situação de Manhumirim: “Já 
foram feitos os memoriais des-
critivos nos bairros Campestre, 
Morada Nova, Vila Rica e 
Nossa Senhora da Penha. Com 
este último bairro citado, a 
prefeitura atual deu continui-
dade, o que foi muito bom, 
mas o processo parou e ainda 
faltam os bairros Lourdes, 
Mangueiras, Cidade Jardim, 

Solenidade lotou anfiteatro da Câmara Municipal de Manhuaçu

Autoridades compõe mesa para posse do novo delegado

Vereador Helinho Mendonça Vereador Ivan Caetano

Prefeito Nailton Heringer
Delegado Fábio de 

Souza Henrique

São Vicente, Divinéia, Santa 
Rita e outros. 

As vantagens alegadas para 
a regularização

O vereador Helinho Men-
donça também citou que quan-
do uma família tem seu imóvel 
regularizado tendo a posse 
definitiva adquire mais digni-
dade, segurança, pois se o pro-
prietário falecer a família fica 
protegida, e tem mais incentivo 

para investir em melhorias nos 
imóveis, podendo conseguir 
financiamento para reforma 
ou ampliação, melhorando a 
paisagem urbana. Sem contar 
que com esta medida o poder 
público cumpre seu dever de 
atender direitos sociais. Mas 
a vantagem não é só para os 
moradores. Todo imóvel re-
gularizado torna possível um 
planejamento melhor da cidade 
e passa a fazer parte do cadas-
tro municipal para pagamento 

de impostos. A verdade é que 
o gestor municipal precisa 
fazer o que exige a Lei de 
Responsabilidade Fiscal e não 
pode abrir mão de receita, pois 
é a arrecadação de impostos 
que possibilita o retorno de 
melhorias para a população. 
“Quando poucos pagam e 
muitos não pagam, é injusto, 
desigual ficando mais caros 
os impostos para quem paga”, 
defendeu o vereador autor da 
indicação. 

o patrimônio público é um dos 
desafios a ser combatido com o 
apoio das polícias Militar, Ro-
doviária e demais autoridades.

“O nosso desejo é de que 
ele seja muito bem sucedido 
nos seus compromissos junto 
a regional de Manhuaçu. Sa-
bemos das dificuldades e da 

sensação de impunidade por 
parte da sociedade mediante 
ao crescimento especialmente 
da violência, de maneira muito 
clara da questão do consumo 
de drogas, e isso gera muito 
trabalho. Eu creio que ele es-
teja preparado para fazer com 
dignidade com toda sua equipe 

um bom trabalho não só dentro 
da Polícia Civil, mas integrado 
com Polícia Militar, Ministério 
Público e o judiciário soluções 
para os nossos problemas” 
– pondera o prefeito Nailton 
Heringer.

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Eram pesquisadores escoceses na área da botânica e 
desejavam recolher alguns exemplares de flores silves-
tres que cresciam apenas num grotão nas montanhas 
da Escócia. Mas o local era incrivelmente inacessível, 
como é típico daquela região. Passou um garoto, e os 
pesquisadores ofereceram alguns trocados para que ele 
entrasse num cesto amarrado a uma corda e descesse até 
lá no fundo, recolhesse as flores e então seria puxado de 
volta para cima. O garoto se interessou, porque a gorjeta 
não era desprezível, e não havia praticamente esforço 
algum a fazer. Mas aí, olhou para o despenhadeiro, para 
os pesquisadores, para um, para o outro, e lhes disse: “Eu 
desço, mas com uma condição: que meu pai esteja aqui 
segurando a corda”. Os pesquisadores sorriram e disse-
ram: “Está bem; chamar o seu pai. Vamos esperar aqui”.

Quando retornou trazendo o pai, o menino entrou no 
cesto, confiante e decidido, sem qualquer demonstração 
de nervosismo (FOSTER, 1996, p. 253). 

Paulo e Silas, “servos do Deus Altíssimo” (At 16.17), 
estavam imobilizados numa asquerosa prisão em Filipos 
por terem cometido o “crime da pregação”. Com um 
terremoto, porém, Deus arrebentou as portas da cadeia. 
O carcereiro, assustado, pensou que os presos houves-
sem fugido, e, sabendo que a fuga deles custaria a sua 
liberdade e a sua honra, ia se matar, atirando-se contra 
a própria espada. Paulo e Silas gritaram que ninguém 
havia fugido. Boquiaberto e trêmulo, o carcereiro fez 
uma pergunta que ecoa pelos séculos:

– Senhores, que devo fazer para me salvar?
A resposta dos pregadores foi então a mesma que 

qualquer pregador deve dar: “Crê no Senhor Jesus Cristo 
e serás salvo; tu e a tua casa” (At 16.31). O carcereiro 
creu em Cristo. Sua família creu também, e todos foram 
salvos.

Crer em Jesus é entrar num cesto sustentado pelo 
braço mais forte que existe: o de Deus, nosso Pai amado 
e perfeito.

Seguro no cesto de Deus

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

                 

InGREDIEnTES: 

2 colheres (sopa) de óleo  
1 cebola média bem picada 
3 dentes de alho amassados 
1 kg de carne de segunda em cubos (pa-

leta ou acém) 
1 xícara (chá) de água fervente 
 ½ xícara (chá) de cachaça 
 sal e pimenta a gosto 
 ½ colher (sopa) de colorífico 
2 xícaras (chá) de minicebolas 
cheiro-verde picado a gosto

MODO DE PREPARO: 

Em uma panela de pressão aquecida, 
doure no óleo a cebola e o alho. Junte 

Carne na cachaça com purê
a carne, a 
água, a ca-
chaça, o sal 
e a pimen-
ta. Misture 
e ponha o 
colorífico. 
Tampe a pa-
nela e leve 
ao fogo até ferver. Abaixe a chama e cozinhe 
por 30 minutos. Espere sair a pressão e abra 
a panela. Verifique se a carne ficou macia. 
Caso contrário, deixe no fogo por mais 
alguns minutos. Adicione as minicebolas e 
cozinhe por cinco minutos, sem pressão, ou 
até ficarem cozidas. Passe para uma travessa 
e polvilhe o cheiro-verde. Sirva com purê de 
mandioquinha.

A democracia sur-
giu quando, devido 
ao fato de que todos 
são iguais em certo 
sentido, acreditou-
-se que todos fos-

sem absolutamente 
iguais entre si.

Aristóteles

O egoísmo não 
é amor por nós 

próprios, mas uma 
desvairada paixão 
por nós próprios.

Aristóteles

A vaidade dos out-
ros só vai contra o 
nosso gosto quando 
vai contra a nossa 

vaidade.
Friedrich Ni-

etzsche

O ouvido é o 
caminho do cora-

ção.
Voltaire

De todas as doen-
ças do espírito 

humano, a fúria de 
dominar é a mais 

terrível.
Voltaire

O povo, por ele 
próprio, quer sem-
pre o bem, mas, por 

ele próprio, nem 
sempre o conhece.

Jean Jacques 
Rousseau

Todos os homens, 
por natureza, dese-

jam saber.
Aristóteles

Estudar é polir a 
pedra preciosa; 

cultivando o espíri-
to, purificamo-lo.

Confúcio

O esforço para 
unir a sabedoria e 
o poder raramente 
dá certo e somente 
por tempo muito 

curto.
Albert Einstein

Remédio caseiro para 
Micose e Frieira é a base 
de Aloe Vera (babosa), 
Cravo-da-índia e álcool. 
A frieira é uma micose 
na pele causada por fun-
gos, também conhecida 
por pé-de-atleta, que afe-
ta principalmente regiões 
entre os dedos nas mãos, 
nos pés, ou na virilha.

Micose é extremamen-
te contagiosa. Devido 
a isso, pode ser difícil 
de eliminá-lo. Existem 
também alguns remédios 
caseiros naturais que 
funcionam, é claro, ape-
sar de existirem alguns 
medicamentos prescritos 
disponíveis, que irá aju-
dá-lo a lidar com isso.

Além disso, Estes re-
médios podem ser utili-
zados tanto no tratamen-
to da frieira aguda como 
na frieira crônica, mas 
devem ser receitados 
por um dermatologista. 
Então, confira essa óti-
ma opção de Remédio 
Caseiro Para Micose e 
Frieira.

Remédio Caseiro Para Micose e Frieira

InGREDIEnTES:

1 Folhas (200g) de babosa, conhecida como Aloe 
Vera.

100g de Cravo-da-índia.
500ml de álcool.

MODO DE 
PREPARO:

Corte a babosa (Aloe Vera) em cubos, coloque em 
um vidro limpo e seco junto com o Cravo-da-índia e 
o álcool.

Deixe descansar por uma semana e, depois, use no 
local afetado 3 vezes ao dia.

A validade é de 3 anos.
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Manhuaçu/MG. O Corpo 
de Bombeiros de Manhuaçu 
atendeu ocorrência de incêndio 
no telhado de uma residência 
anexa ao Hotel Chácara, no bair-
ro Bom Jardim, em Manhuaçu, 
no final da tarde de quinta-feira, 
06/08.

Segundo o Tenente Flávio 
Mota, comandante do Corpo de 
Bombeiros, foram chamados 
por conta das chamas no imóvel, 
que fica no mesmo lote do hotel, 
mas é de um dos proprietários.

“Deslocamos para o local e as 
chamas estavam consumindo o 
sótão, que é abaixo do telhado. 
Havia madeiras e materiais que 
pegam fogo com muita facilida-
de, como papel, caixas. A ação 
foi rápida e conseguimos con-
trolar as chamas e impedir que 
se propagassem para os demais 

REDUTO (MG) - Os lavradores Aureliano 
Martins dos Reis, 29 anos, e Hermes Correia 
da Silva Júnior, 40 anos, morreram num grave 
acidente no km 89 da MG-111, entre Reduto e 
Manhumirim, por volta de 19 horas deste sábado, 
08/08.

O motorista do Pálio, Eliseu Santana da Silva, 
44 anos, seguia pela rodovia quando percebeu que 
a motocicleta estava se aproximando, em sentido 
oposto, na contramão de direção. O condutor disse 
que tentou desviar, mas não foi o suficiente para 
evitar a colisão frontal.

Aureliano, que pilotava a moto, morreu no lo-
cal. O passageiro da motocicleta Hermes Correia 
chegou a ser socorrido pelo Corpo de Bombeiros, 
mas não resistiu.

O condutor e duas mulheres de 38 e 14 anos, 
que estavam no Pálio, tiveram ferimentos leves.

Segundo o registro da ocorrência da Polícia 
Militar Rodoviária, os dois rapazes mortos eram 
de Manhumirim. Os ocupantes do Pálio são de 
São Gonçalo, no Rio de Janeiro.

Carlos Henrique Cruz

Manhuaçu/MG. Bruno An-
tônio dos Santos, 28 anos, foi 
morto na rua Cândido José Cer-
queira, no Engenho da Serra, por 
volta de 1 hora da madrugada 
deste domingo, 09/08. É o pri-
meiro homicídio de Manhuaçu 
neste ano. A Polícia Militar apre-
endeu o jovem de 15 anos, que 
fez o disparo de arma de fogo.

Quando os policiais militares 
chegaram, o rapaz estava caído 
na rua com um ferimento a bala 
na cabeça. O Corpo de Bom-
beiros socorreu a vítima para a 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA), mas ele morreu pouco 
depois.

A perícia da Polícia Civil fez 
os levantamentos e, no local, 
foram recolhidos um chinelo 
Havaianas azul, uma bolsa e um 
boné bege.

Foi recebida uma denúncia 
de que o autor seria um menor 

de 15 anos, que reside no Bairro 
Engenho da Serra.

Policiais Militares foram até 
a casa e o garoto não estava. A 
mãe reconheceu que o chinelo 
era de seu filho.

O jovem foi apresentado 
mais tarde pelos pais. Ele disse 
que utilizou uma garrucha para 
cometer o ato.

De acordo com a versão do 
menor, estava na praça do En-
genho da Serra, momento em 
que a vítima chegou ao local, 
exigindo-lhe dinheiro. Como 
se negou a dar dinheiro, Bruno 
teria ido para cima de dele e 
começou a enforcá-lo com as 
mãos. O adolescente afirmou 
que conseguiu se desvencilhar, 
foi correndo em direção a uma 
viela próxima, pegou a arma 
que estava escondida, voltou e 
realizou um disparo que atingiu 
na cabeça da vítima.

O rapaz ainda alegou que 
fugiu em direção ao matadouro 
e que jogou a arma de fogo no 
Rio Manhuaçu.

De acordo com o Delega-
do Dr. Guilherme Mariano, o 
adolescente foi encaminhado 
à Delegacia e ele ratificou sua 
apreensão em flagrante pelo ato 
infracional análogo ao crime de 
homicídio.

"O fato já foi comunicado ao 
Ministério Público de plantão, 
sendo que os dois órgãos (Polí-
cia Civil e Ministério Público), 
juntamente com o Poder Judici-
ário, estão adotando as medidas 
pertinentes ao caso", detalhou o 
delegado.

É o primeiro caso de homi-
cídio em Manhuaçu neste ano. 
Desde 16 de novembro de 2014, 
a cidade não registrava ocorrên-
cia desse tipo.

Carlos Henrique Cruz

Manhuaçu/MG. Dois bandidos renderam seis 
funcionários no escritório de uma empresa de 
eletrificação urbana e rural, no bairro Bom Pastor, 
em Manhuaçu, por volta de 11 horas da manhã de 
sexta-feira, 07/08.

Os dois acusados estacionaram uma motocicleta 
Honda Fan, cor preta, sendo o município de em-
placamento Ibirité/MG, em frente ao escritório. 
Eles entraram armados e anunciaram o assalto. 
Depois de render a recepcionista, a dupla foi 
até as salas do escritório e renderam mais cinco 
funcionários.

O tempo todo, os bandidos questionavam onde 
ficava o dinheiro e se havia cofre no local. Ainda 
tentaram arrombar uma porta de uma sala e não 
conseguiram.

Como não havia movimentação de dinheiro, 
ladrões levaram um cordão folheado a ouro e dois 
telefones celulares dos funcionários.

As câmeras de segurança do local registraram 
imagens dos autores e parte da ação no interior 
da empresa. Após o roubo, fugiram pela avenida 
Melo Viana, sentido Centro.

Um dos bandidos possui os olhos claros e uma 

Bombeiros controlam incêndio 
em casa no Bom Jardim

Colisão mata duas pessoas na 
rodovia em Reduto

Bandidos assaltam em escritório 
de empresa no Bom Pastor

Adolescente de 15 anos mata 
rapaz no Engenho da Serra

POLÍCIA POLÍCIA

cômodos da casa”.
Ele reforçou que o hotel tem 

projeto de combate a incêndio 
e pânico e extintores. Além 
disso, pontuou que a presença 
dos Bombeiros foi fundamen-
tal para controlar as chamas 
com mais técnica. “Ação eficaz 

foi importante para evitar que 
houvesse um problema maior”, 
detalhou.

Aparentemente, o fogo num 
lote ao lado foi o que iniciou o 
incêndio no terceiro andar da 
residência.

Polícia e Cia

tatuagem na altura do pescoço, trajava blusa cinza 
de fecho, calça escura e calçado preto semelhante 
a botina de empresa, estava com capacete escuro; 
o outro usava capacete colorido, trajava blusa azul 
de fecho "Adidas", calça jeans clara, usava óculos 
escuros, calçado escuro parecendo ser sapato.

Policiais militares seguem em levantamentos 
sobre o caso.

Carlos Henrique Cruz 
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

CAÇA-PALAVRAs

HORÓsCOPO

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4 - No âmbito do trabalho há 
reconhecimento de seus feitos por mais que possam não 
transparecer. Os trabalhos coletivos estão favorecidos, até 
mesmo porque sua criatividade continua determinando 
rumos de ações. Entusiasmo e boa energia.

RELACIONAMENTOS: se estiver sozinha, é bem possível que consiga 
cativar alguém a partir da alegria e da boa vibração emanada neste período. 
Se estiver num relacionamento mais duradouro, a boa notícia se dá pela maior 
cumplicidade do casal a partir de pequenos detalhes do cotidiano.

TOURO – DE 21/4 A 20/5 - Boa energia e força de vontade para executar 
tarefas no trabalho, por mais difíceis que sejam. Questões familiares, inclusive, 
relacionadas a sociedades, parcerias e negociações entre parentes podem 
ocorrer a partir de agora.

RELACIONAMENTOS: não esqueça que em tudo na vida deve haver 
limites, sobretudo na relação a dois. Questões ligadas ao passado interferirão 
de forma nua e crua no presente e talvez seja necessário rever situações até 
mesmo porque você está mais exigente ao que quer na vida.

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6 - Algumas dificuldades neste período, mas que 
rigorosamente podem ter iniciado desde o começo do mês, afeta a normali-
dade. Até a família pode sofrer pressões e influenciar o bom andamento do 
trabalho. Use a sabedoria que tem, respire fundo e vá em frente para decidir 
o que for necessário.

RELACIONAMENTOS: questões relacionadas ao passado podem interferir 
de forma imediata na relação duradoura e até naquelas que estejam iniciando 
agora. Amigos e parentes podem interferir na relação, mas não esqueça: até 
onde e quando você quiser.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7 - Evidentemente que é importante ter a segu-
rança material para poder fluir melhor neste momento. O forte sentimento de 
apego aos bens e à construção de uma vida, seja ela em que fase esteja, 
aparece com força, sobretudo em razão de um passado que ronda a mente 
de várias cancerianas.

RELACIONAMENTOS: as exigências ao que deseja no parceiro, principal-
mente relacionadas aos limites pode causar dificuldades. O ciúme também 
interfere e a oscilação de humor idem. Não esqueça do bom senso.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8 - É possível ter de fazer algumas alterações ou 
revisões no âmbito do trabalho, afinal de contas os resultados para você talvez 
sejam mais visíveis do que para os outros. Alguns processos decisórios ainda 
persistem, mas não adianta reclamar e nem se enervar. O passado pode mexer 
com as emoções neste momento.

RELACIONAMENTOS: numa relação é importante saber que um dos pares 
se quiser prosseguir na relação e o amor persistir, terá de aguentar as individua-
lidades. É preciso ter limites e aprender que o jogo só termina com o apito final.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9 - Algumas dificuldades no âmbito do trabalho 
podem refletir na vida de uma forma geral. Só que agora, diferentemente de ou-
tros momentos, sua habilidade e presteza mental estão muito fortes. Você quer 
resultados concretos e não está deixando escapar nada de seu olhar apurado.

RELACIONAMENTOS: devido à intensidade da movimentação cotidiana, 
é possível que isso se reflita na relação e traga dificuldades. A boa notícia é 
que sua expressão está forte, inclusive para arrebatar corações. Uma dica: 
“não espere nada de ninguém, pois o que vier é lucro”.

LIbRA – DE 23/9 A 22/10 - Sua capacidade de entender determinadas 
situações obscuras no trabalho podem se tornar cristalinas a partir de agora. 
Com Mercúrio em Virgem, o momento é bom para começar a aprender a 
lidar com as dificuldades com sabedoria. Capacidade para liderar e para 
argumentar em debates.

RELACIONAMENTOS: a disponibilidade de estar presente com amigos é 
um fato às librianas. Conquistar e reconquistar pessoas é muito importante 
para nutrir amizades, inclusive as distantes. Nem estranhe se desse meio surgir 
um novo sentimento para surpreender de vez seu coração.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11 - As escorpianas estão sendo provocadas 
por sentimentos e desafios pessoais que se arrastam há muito tempo. Atual-
mente é possível ultrapassar a barreira dos medos e encarar de forma mais 
serena e racional tais situações. E o melhor, as boas notícias e as respostas 
para o que almeja, pode ser melhor do que espera.

RELACIONAMENTOS: não adianta se esconder para não se expor tanto, 
pois agora uma paixão pode levar a novas conquistas e à liberdade. Para 
quem estiver numa relação duradoura, os detalhes e a dedicação cotidiana 
podem fazer a diferença.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11 - Há tendência ao reconhecimento pelos 
esforços no trabalho, tanto por parte dos parceiros como das chefias e subor-
dinados. Ao mesmo tempo, há a capacidade de encontrar oportunidades a 
partir de bons contatos e pela boa agilidade mental para perceber detalhes.

RELACIONAMENTOS: pessoas ligadas ao poder e que exercem influência 
podem provocar curiosidade. Talvez consiga o que quer a partir do jogo de 
interesses natural desse tipo de relação. No amor, o passado pode interferir 
fortemente, isto é, se você quiser.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1 - A curiosidade por assuntos diferentes 
pode provocar questionamentos a respeito da própria vida. isso pode ser salutar 
e útil para algumas respostas. Viagens e oportunidades em outros lugares, 
inclusive de fora estão na pauta desses próximos dias.

RELACIONAMENTOS: algumas respostas e acertos sobre a pessoa amada 
podem se cristalizar a partir de agora. Não há meio termo, ou vai ou racha, 
até mesmo porque paira no ar um cheiro de crise a partir das dificuldades 
naturais da relação.

AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2 - Não se queixe de tanto trabalhar ou por 
estar na luta por um novo lugar ao sol, pois as escolhas são pessoais e você 
se dispôs a lutar com unhas e dentes por tais objetivos. As oportunidades 
de novas parcerias em projetos de curto prazo estão em alta, mas tenha em 
mente que tudo há limites.

RELACIONAMENTOS: dificuldades na relação amorosa podem ocorrer 
e nada melhor do que treinar o exercício da paciência, sobretudo diante de 
cobranças “impossíveis” de se cumprir. Meça as palavras e pense bem antes 
de falar algo ou avaliar um fato inesperado.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3 - As oportunidades para resolver problemas 
relacionados ao cotidiano e à saúde estão na porta. Outro detalhe que pode 
ser resolvido de uma forma ou de outra é com relação ao crédito na praça, 
use o bom senso e a disposição para tal. Determinação pode ser importante 
para novos projetos.

RELACIONAMENTOS: as cobranças por mais presença ou para assumir 
determinados compromissos sociais podem causar desavenças. Se não 
conseguir controlar as ações cotidianas poderá encontrar dificuldades pela 
frente. Novas regras e desafios na relação a dois.

Astrológica por Claudia Vannini

                            

CURIOsIDADEs
Qual a origem da palavra Dólar? A palavra 

dólar vem da palavra alemã “Thaler”, que signi-
fica vale. Esse termo foi cunhado numa moeda 
alemã chamada Guldengroschen e utilizada por 
volta de 1519. Os primeiros dólares eram feitos 
em moedas de prata na região da Boêmia. No 
século XVIII, os espanhóis passaram a utilizar o 
termo dólar para fazer referência a sua moeda e, 
posteriormente, a palavra passou a ser empregada 
nos Estados Unidos, substituindo gradualmente 
as libras americanas. O dólar tornou-se moeda 
oficial dos Estados Unidos em 1776. O dinheiro 
passou a ser administrado pela Reserva Federal 
norte-americana que, além de moedas, passou a 
fabricar cédulas.

Por que os galos cantam de manhã? A verda-
de é que essa espécie se dedica muito a manter o 
controle sobre seu território e, por isso, canta logo 
que o dia nasce para mostrar aos rivais que ainda 
está na área, vivo e comandando o galinheiro. As-
sim, podemos dizer que os galos cantam de manhã 
por um simples instinto de defender seu espaço 
e, claro, suas galinhas. A cerimônia é sempre a 
mesma: o galo estufa o peito, abre a crista e canta. 
Seu objetivo com isso é assustar qualquer invasor.

Vale lembrar, que os galos são aves de hábitos 
diurnos, que dormem e acordam cedo. E geralmen-
te, o galinheiro apresenta apenas um galo, pois os 
machos da espécie são extremamente competitivos 
e não aceitam dividir a liderança.

MEU nETO
O velho fazendeiro do interior de Minas está 

em sua sala, proseando com um amigo, quando 
um menino passa correndo por ali.

Ele chama:
— Diproma, vai falar para sua avó trazer 

um cafezinho aqui pra visita!
E o amigo estranha:
— Mas que nome engraçado tem esse me-

nino! É seu parente?
— É meu neto! Eu chamo ele assim porque 

mandei a minha filha estudar em Belzone e ela 
voltou com ele!

A VERDADEIRA bRAVURA
A verdadeira bravura não se demonstra nos 

campos de batalha, não está no enfrentamento 
de animais ferozes ou de perigos que ponham 
sua vida em risco.

A verdadeira bravura está em sair de casa 
para beber com os amigos; não avisar a esposa; 
chegar em casa de madrugada, caindo de 
bêbado ser recebido por ela com uma vassoura 
na mão; e ainda ter peito para perguntar:

- VAI VARRER OU VAI VOAR? 

bOA nOTíCIA
A mulher telefona para o marido:
- Querido, tenho uma noticia boa e uma má!
- Lamento, mas estou no meio de uma re-

união super tensa,me diz só a boa!
- O airbag do seu carro está funcionando 

direitinho!

ASSALTO AOS MALOTES
Dois portugueses assaltaram um carro forte 

e cada um levou m malote fechado.
Meses depois eles se encontraram:
- Ô, Manoel! Tinha muito dinheiro no seu 

malote?
- Que nada! Oitocentos reais e alguns 

cheques pré-datados! E o seu?
- Nem te conto! Tava assim de notas prom-

issórias, acabei de pagar a última ontem.

AMOR OU InTERESSE ?
- Diga-me, Manoel, tua mulher faz
sexo com você por amor ou por interesse?
- Olha, Joaquim, eu acho que é por amor...
- Como é que você sabe?
- Porque ela não demonstra nenhum inte-

resse!!

nO RESTAURAnTE
O Manoel entra no restaurante e pergunta:
-Por favor, me dá uma bacalhoada!
- Ao que o atendente pergunta:
- Já sei! O senhor é português?
- Como descobriste? Foi por causa do 

meu sotaque ou pelo fato de eu ter pedido 
bacalhoada?

- Nem um nem outro... É que aqui é o Mc 
Donald’s!!!

MAnOEL nO bRASIL
O Manoel estava voltando da viagem que 

fizera ao Brasil.
Chegando no aeroporto, seu amigo Joaquim 

o esperava.
- E aí, Manoel, como foi de viagem?
- Muito bom...
- E o que tu mais gostaste no Brasil??
- Ah, das praias, da mulherada! É uma 

maravilha!!!!
- E do que tu não gostaste???
- Ah, das escadas rolantes...
- Tu acreditas que, um dia, eu estava subindo 

e acabou a energia elétrica...
- Eu fiquei lá, parado, em pé, por mais de 

2 horas!!!
- Ê, Manoel, mas tu és burro. hein!!!! Por 

que tu não te sentaste???
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Transex 'crucificada' na Parada Gay 
denuncia agressão em SP

A atriz transexual Viviany 
Beleboni, que chamou atenção 
pela performance de crucifi-
cação na Parada do Orgulho 
LGBT deste ano, sofreu uma 
agressão na noite do último sá-
bado (8) e tornou o caso público 
em sua página do Facebook.

Ela disse ter sido abordada nas proximidades de sua casa, onde 
foi agredida com socos e cortada com um canivete por um homem 
dizendo que ela era 'um demônio' e não era de Deus.

Desde a performance realizada este ano, Viviany já havia recebi-
do diversas ameaças via redes sociais e mensagens telefônicas. 

O ataque criminoso contra a transex não foi reportado à polícia, já 
que ela diz ser ainda pior levar um fato como este à delegacia para 
ser 'tratada como homem'.

Jornalista que insinuou romance de Raí 
com Zeca Camargo é condenada

O Tribunal de Justiça de São Paulo conde-
nou a colunista do R7, Fabíola Reipert a pagar 
indenização por dano moral ao ex-jogador  no 
valor de R$ 72,4 mil.

A decisão da justiça foi baseada em uma pu-
blicação que insinua que o ex-atleta teria um 
envolvimento amoroso com o apresentador da 
TV Globo, Zeca Camargo.

Além da jornalista, o portal R7 –que perten-
ce ao Rede Record de Televisão— e o jornal 

“O Dia” que repercutiu as informações publicadas no portal.
Essa é a segunda decisão judicial favorável ao ex-atleta. Tanto a 

jornalista como o portal foram condenados na primeira instância, 
mas apelaram para segunda instância que manteve a decisão. Ainda 
cabe recurso no STJ (Supremo Tribunal de Justiça) e STF (Supremo 
Tribunal Federal). 

Grazi arrasa em novela e causa ciumeira
Grazi Massafera está indo muito 

bem como a modelo drogada de Ver-
dades Secretas.

Depois de ter sido criticada por suas 
fracas atuações em outras novelas que 
fez, até como protagonista (de Flor do 
Caribe), agora ela está se destacando 
de verdade e quem sabe deixando de 
ser apenas uma ex-BBB e garota-propaganda de shampoo que que-
ria ser atriz.

Conseguiu incorporar a personagem de uma forma que passa ver-
dade para o público. Ela tem tudo para parar de ser rotulada como a 
eterna mocinha sem sal, inexpressiva e chata.

Grazi teve sorte de conseguir esse papel. Seu apelo com o público 
lhe garantiram a vaga que era de Luiza Valdetaro (trocada em cima 
da hora por causa dela).

Esse sucesso todo que a moça vem fazendo em Verdades Secre-
tas está irritando muita gente que torcia contra e tinha preconceito 
contra a ex-BBB. Luiza Valdetaro é uma que não se conforma de ter 
sido tirada para Grazi ficar com o papel). Xiii...

Flávio Canto adora colar 
em famosas e vira motivo de 

chacota entre amigos
O povo que anda com Flávio Canto fica ti-

rando onda da cara dele. Ele é uma espécie 
de Fábio Faria, aquele deputado que já namo-

rou Adriane Galisteu, Sabrina Sato, Priscila Fantin, e agora casou e 
teve um bebê com Patricia Abravanel, filha de Silvio Santos. Flávio 
foi casado com Fiorella Matheis (modelo e atriz), tentou grudar em 
Grazi Massafera (que percebeu que ele gosta de aparecer e caiu fora) 
e agora está na cola da lutadora americana Ronda Rousey. E fica 
divulgando que está tendo um affair com a moça. Ai, gente, que 
desespero por holofotes, né?

Os amigos dele têm zoado tanto que o ex-judoca anda até irritado 
com as piadinhas.

Valesca e Anitta fazem mais show que Claudinha
A situação está feia para Claudia Leitte, por isso ela está tentando 

a vida nos EUA. Em agosto, a cantora fez só um show no Brasil, 
tadinha, e em seu site oficial não tem mais nenhum marcado. Em 
setembro também não.

Valesca Popozuda e Anitta, por exemplo, estão bem melhores que 
ela. Valescão tem 13 shows agendados para este mês. 17 para se-
tembro e 13 para outubro. Anitta tem 11 apresentações marcadas 
para agosto.

Claudinha não quer admitir publicamente, mas ela está morando 
com o marido e os filhos nos EUA. Só vai voltar para fazer o The 
Voice, na Globo, em setembro.Mas e os shows?

Amigos de Kaká dizem que a ex era chata
Carol Celico não era muito querida no 

meio de Kaká. Entre amigos do jogador, a 
moça tinha fama de chata e mimada.

Tudo tinha de ser do jeito dela. Qual-
quer coisa Carol reclamava e bufava. Um 
dos motivos do fim do relacionamento foi 
esse. Outra coisa que estava pegando era o 
fato de a moça ficar forçando a barra para 
Kaká renovar os votos de casamento, com 
festa em Fernando de Noronha e cobertura exclusiva de uma revista 
de celebridades escolhida por ela (esse povo adora aparecer, né?).

Pinta clima entre Letícia Spiller e Caio 
Castro; atriz fala mal do marido para ele

É visível nos bastidores de I Love 
Paraisópolis que está rolando uma for-
te sintonia entre Letícia Spiller e Caio 
Castro.

A química entre eles vai além das ce-
nas de amassos da novela. Os dois têm 
gerado comentários entre os colegas.

Além disso, Letícia fica falando mal 
do marido para várias pessoas na Globo, principalmente para Caio. 
E ainda faz insinuações... Xiii...

O casamento dela vive em crise. Já teve até separação, reconcilia-
ção, mas não voltou a ser como antes.

Aguardem cenas dos próximos capítulos.

Danielle Winits, que sempre expõe a vida 
pessoal, resolve ficar mais discreta

Danielle Winits está estranhamente na 
dela. A atriz, que voltou a circular com o ex, 
o jogador Amaury Nunes, tem evitado se 
expor, ou pelo menos está disfarçando sua 
ansiedade por aparecer.

Há quem diga que esse ataque de discrição 
tem data certa para acabar e que em breve ela 
voltará a atacar.

Winits está em férias com o ex, os filhos 
e amigos nos EUA. Vale lembrar que foi lá 
que ela armou flagra para mostrar um de seus 
novos namorados, que na época era esse mesmo jogador.

Conhecendo bem a moça, não podemos duvidar que tenha sido 
ela mesma que pediu para o tal amigo publicar essa foto acima...

Vamos aguardar cenas dos próximos capítulos.

Lucas Lucco mente ao falar de Malhação; 
Solange Couto implica com ele

Lucas Lucco faltou com a verdade ao dar 
entrevista contando a versão dele sobre sua 
entrada em Malhação.

O sertanejo teve a coragem de dizer que 
fez testes como os outros atores e que a dire-
ção da novela nem sabia quem ele era.

Mas isso não é verdade. Pelo menos não 
é o que se comenta nos bastidores da Globo.

Ele até fez teste só para não pegar mal, 
mas chamaram o cantor, que tem apelo com 
o público, para melhor a audiência da novela.

E atores de verdade ficaram irritados por perder a vaga para ele.
Na entrevista coletiva para falar dessa nova temporada de Malha-

ção, Lucas brilhou e roubou holofotes. Solange Couto (a eterna Dona 
Jura), que será mãe dele na novela, estava visivelmente incomodada 
e implicada com o menino, pois os jornalistas só queriam falar com 
ele...Que coisa, né?

Claudia Leitte ignora mais um aniversário do 
filho de Adriane Galisteu, do qual é madrinha

Claudia Leitte, que é madrinha de Vittorio, filho de Adriane Galis-
teu, não foi ao aniversário de cinco anos do menino. O que chamou a 
atenção foi que a cantora, que adora expor tudo de sua vida e puxar o 
saco de um monte de gente famosa, não fez nem uma postagem em 

redes sociais parabenizando o pequeno.
Estranho, né?
Desde o batizado da criança, Claudinha já ignora Vittorio (ela se 

atrasou e não batizou o menino). Nunca deu a mínima.
Vai ver ela se ligou que foi meio esquisito Galisteu, que adora 

holofotes, chamá-la como madrinha em vez de convidar alguém da 
família ou uma pessoa mais próxima, como tudo mundo faz...

Quem conhece Claudia Leitte sabe que ela é assim mesmo, desa-
pegada quando não lhe é conveniente. Pergunte a um tio dela, seu 
ex-assessor, o que a "meiga" sobrinha aprontou com ele...

Kaká dá pensão, mas não aceita dividir 
patrimônio com Carol Celico em divórcio
Jogador e empresária se casaram com separação total de bens em 

2005. Kaká e Carol Celico anunciaram recentemente nova separa-
ção após quase dez anos de casamento. A decisão de colocar um 
ponto final na relação, que já havia chegado ao fim em 2014 e pas-
sou por uma reconciliação logo em seguida, partiu da empresária, 
de acordo com a coluna "Terraço Paulistano", da revista "Veja São 
Paulo". A publicação também afirma que o ex-casal diverge quanto 
aos valores financeiros envolvidos no divórcio.

Carol já voltou a morar no Brasil com os filhos do casal, Luca, de 
7 anos, e Isabella, de 4, no antigo apartamento em que viviam com 
Kaká, no bairro do Itaim Bibi, em São Paulo. A ex-mulher do jogador 
do Orlando City, na Flórida, Estados Unidos, quer pensão alimentícia 
para os herdeiros e parte do patrimônio para ela. Kaká concorda no 
que diz respeito aos filhos, mas não aceita dividir as posses com a ex e 
prefere que ela também receba pensão por um certo período, de cerca 
de três anos. Eles se casaram em regime de separação total de bens.

Rita Cadillac assume a programa de TV 
que já fez book rosa

A ex-chacrete Rita Cadillac assumirá ao 
programa ‘Chega Mais’, da Rede TV!, que 
já fez o famoso e polêmico book rosa. Se-
gundo o site F5, a dançarina afirmou que 
tais atitudes é uma realidade do mundo das 
modelos. "Já saí com homens por dinheiro. 
O 'book rosa' sempre existiu, mas não faço 
muito a linha dele", disse a ex-chacrete. 

Rita Cadillac contou também ao pro-
grama que tem duas possíveis sucessoras. 
"Precisa ser alguém que está no auge. Sem 
dúvidas, no quesito corpo, seria a Valesca 
Popozuda; porém, em fama, penso na Sabrina Sato", disse. O pro-
grama vai ao ar neste sábado (8). 

Carro de atriz é atingido por tiros 
após entrar por engano em comunidade 

no Rio de Janeiro
A atriz e humorista Fabiana Karla 

passou por maus bocados na noite do 
sábado (08). O carro em que ela estava 
foi atingido por tiros, segundo o colu-
nista Leo Dias. Apesar do susto, ne-
nhum ocupante do veículo ficou ferido.

Fabiana, que está no ar no humorís-
tico 'Tomara que Caia', estava voltando 
para a casa depois do aniversário do ator 
Mario Neto, que trabalha no Zorra Total. De acordo com a ocorrên-
cia registrada na 78º Delegacia de Polícia do bairro do Fonseca, ela 
errou o caminho e foi parar na Comunidade do Caramujo.

Zezé di Camargo revela que 
eventualmente faz uso de Viagra

O cantor Zezé Di Camargo admitiu, em entrevista a Danilo Genti-
li, no programa da SBT ‘The Noite’, que eventualmente toma Viagra 
na hora da relação sexual com a namorada, a jornalista Graciele La-
cerda. O apresentador questionou se o cantor, de 52 anos, precisava 
do estimulante sexual. “Você está malhando, né? E precisa do nego-
cinho azul?”, perguntou Gentili. “Ainda não. Só quero impressionar, 
às vezes. No normal, não”, respondeu o cantor.

Em entrevista ao site EGO, Graciele riu do comentário e disse que 
o namorado continua mandando muito bem na cama. "O Zezé brin-
ca que usa viagra, fala disso até com os amigos, mas ele nunca usou 
não. Ele vai nessas entrevistas e entra na onda do apresentador, afi-
nal é humor né? Ele não precisa disso, continua mandando bem na 
cama e acredito que nunca tenha usado o tal negocinho azul”, disse.

Zezé di Camargo é pai de três filhos e tem dois netos. Ele já afir-
mou que não quer mais herdeiros e que também já fez vasectomia: 
“Não é a vontade da Graciele e também fiz vasectomia. Casei e tive 
filhos muito cedo, fui precoce”.  



14 11 de agosto  / 2015acesse: www.jm1.com.br


